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錫安教會 2019 年 4 月 21 日分享 

第一章：天國道（45）答問篇（37） 

問題一︰日華牧師，2018 年，我們經歷共同信息的風暴山竹，2017 年，亦面對颱風天鴿，我們親眼 

見證和親身經歷四風的可怕和對香港、澳門的審判威力。香港一直以來沒什麼天災，最大 

型的天災就是颱風。將來，也肯定有更多和更大型的風暴侵襲香港，究竟我們有沒有更多 

的智慧去面對颱風，讓我們能避開風災，而不用與世人一樣受審判呢？ 

第二章：總結感言 

 

影片：時事追擊：2019 年 3 至 4 月世界各地反常天氣和暴風 

自上年 9 月，日華牧師踏入 57 歲生日後，超過六個月， 

我們有目共睹，全世界持續出現反常天氣，不停刷新破紀錄的災難。 

其中，今年 3 月 27 日德國公佈，2018 年德國錄得全年平均氣溫為攝氏 10.5 度， 

為 138 年有記錄以來最高。沒錯！是超過 138 年來最高的紀錄。 

 

 

除此之外，聯合國警告，過去四年全球多地平均錄得歷來最高溫，明顯的氣候持續反常現象。 

氣候報告顯示，德國 2018 年錄得攝氏 25 度或以上的炎熱日子，共有 74 天，比 2003 年多出 12 天， 

受炎熱天氣影響，降雨量減少，農作物收成受挫，萊茵河水位驟降，有渡輪營運商需要暫停服務。 

氣候學家警告，氣溫不斷提升，對體質較弱的人將會造成健康影響。 

 

此外，美國太空總署（NASA）及美國國家海洋及大氣管理局（NOAA）， 

分別以不同方法分析數據後，均發現 2018 年的氣溫是有紀錄以來， 

全球迄今第四熱的一年，部分地區已創下全年最熱紀錄。 

其中，歐洲、中東、新西蘭及俄羅斯等地，均錄得破紀錄高溫。 



20190421   ww.ziondaily.com 
 

 
 2 

 

另外，大西洋及太平洋西北及南部的海洋表面溫度也破紀錄， 

南北兩極海冰量也是有紀錄以來第二低。 

2018 年，北極創下了 2 個紀錄，包括第二次最溫暖的氣溫和第二低的海冰覆蓋。 

 

據 NASA 估算，2018 年美國發生的 14 宗天災，已造成當地 910 億美元損失， 

Schmitdt 強調，太平洋中東部海水異常變冷，但全年溫度仍是有紀錄以來其中一個最熱年。 

獨立氣候研究所 Berkeley Earth 分析師 Zeke Hausfather 警告︰ 

2019 年有機會是有紀錄以來第二熱的一年。 

 

中國科學院大氣物理研究所的研究主筆成里京表示︰ 

「2018 年超越 2017 年，是全球海洋溫度有記錄以來最高的一年」。 
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海洋暖化紀錄自 2000 年起，幾乎年年創新高，海水溫度上升比預估快， 

2018 年更創下高溫新紀錄，這個趨勢正在破壞海洋生態。 

科學家表示，於 2000 年在海洋部署的 3,900 個浮標國際網協助下， 

最新測量數據顯示，海水溫度自 1971 年，48 年來， 

上升幅度比 2013 年聯合國氣候變遷最新評估還高。 

 

今年 3 月 19 日，美聯社公佈分析顯示， 

全美氣象站的「創紀錄高溫」比「創紀錄低溫」多兩倍。 

 

自 1920 年以來，全美 48 州已開始有持續溫度紀錄， 

共 424 個氣象站計算每天高低溫紀錄， 

在穩定的氣候下，高低溫數字紀錄大致相等， 

但自 1999 年開始，過去 20 年裡，每出現一次破紀錄低溫， 

就有兩次破紀錄高溫，因破紀錄高溫而汗流浹背的情形， 

幾乎是因破紀錄低溫而顫抖的兩倍。 

 

事實上，2019 年僅僅開始了數個月，但極端天氣已席捲全球多國，甚至打破多項歷史紀錄。 

北半球美國中西部因極地漩渦崩潰影響，經歷罕見風寒， 

南半球的澳洲則遭受極端高溫，氣候變化再次引發廣泛擔憂。 

 

 

其中，1 月份，南半球澳州的阿德萊德氣溫達到 46.6℃，打破 80 年來的紀錄； 

懷阿拉 48.5℃、利溪 46.9℃、奧古斯塔港 49.1℃，全部打破歷史最高紀錄。 

 

4 月 1 日，澳洲持續遭遇高溫天氣，當地連續四個月打破高溫紀錄， 

3 月份全國平均氣溫較往年同期高出攝氏 2.13 度，成為澳洲有史以來最熱的 3 月份。 
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最新數據顯示，全國逾 99%地區錄得破紀錄高溫。 

 

此外，今年 3 月 1 日，香港天文台指 2018 年 12 月至 2019 年 2 月冬季， 

是香港天文台自 1884 年有記錄以來，超過 134 年來最暖的天氣， 

平均氣溫為攝氏 19.1 度、平均最高及平均最低氣溫分別為 21.4 及 17.5 度，三個紀錄均創新高。 

整個冬季最低氣溫為 12 度或以下的寒冷日數只得 3 日， 

亦是有記錄以來最少，反常高溫天氣令冬季破了四項紀錄。 

 

天文台解釋，在全球反常天氣下，破紀錄高溫預料會越來越多。 

 

3 月 19 日，加拿大溫哥華氣溫近 20 度，打破溫哥華 72 年來 3 月份的高溫紀錄， 

令春天提早到來，全城 4 萬株櫻花盛放，街頭巷尾處處花海。 
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3 月 21 日春分，台北中午高溫衝到 32.4 度， 

台灣中央氣象局表示，這是自 1896 年設站，超過 123 年來，台北站在春分的最高溫紀錄， 

也是今年台北最高溫，高雄市月眉更高達 34.2 度，打破紀錄。 

 

 

另一邊，3 月 18 日，印度洋破紀錄三級颶風伊達（Idai）肆虐非洲三國， 

伊達已是 2019 年全球第 4 個超強颱風， 

聯合國表示，這次或許是南半球史上最嚴重的一次同類災難。  

 

伊達以每小時 194 公里的強勁風速，橫掃非洲東南部莫桑比克（Mozambique）、 

馬拉威（Malawi）以及津巴布韋（Zimbabwe）三國， 

造成當地嚴重水浸，死傷人數過千，農作物嚴重受損， 

摧毀了公路和房屋，推倒了樹木，風暴潮在海上肆虐。 
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風暴潮比平時高出約兩倍，4 米高洪水衝進沿海地區， 

對莫桑比克東部的港口城市貝拉（Beira）造成沉重打擊 ， 

據救援人員報告指，50 萬居民中，90%人口的住宅被摧毀了， 

船隻隨洪水衝進城市，像積木般躺在街道上。 

 

風暴造成廣泛破壞，四周一片頹垣敗瓦，不少遺體漂浮， 

畫面可謂慘不忍睹，政府宣佈受災地區進入災難狀態。 

 

新聞片段： 

Mozambique, a few days ago, this was farmland. Now, it is a sea. 

在莫桑比克，幾天前這裡仍是一片農田，現已變成汪洋， 

  

In a clump of bushes, an elder and a young woman clutch what's left of their belongings. 

一名老人和女子於灌木叢中，緊抓著身上僅餘財物， 

  

But there's only so many people the helicopter rescue teams can reach. 

但有太多人只能靠直升機救援。 

  

Flooding inland, devastation on the coast. 

洪水淹浸內陸，破壞沿海地區， 

  

Beira, a vibrant city of half a million, is a wasteland. 

人口達 50 萬，充滿活力的貝拉市，如今是一片廢墟， 

 

Cyclone Idai drops huge amounts of rain as it smashed through Mozambique toward Zimbabwe and Malawi. 

熱帶氣旋伊代挾帶暴雨，席捲莫桑比克、辛巴威和馬拉維， 

  

The water is now making its way back towards the coast. 

洪水正退回海岸。 

 

This map shows before-and-after in just one area north of Beira 

這地圖顯示貝拉北部災前災後影像對比， 

  

The blue radar image is the inland ocean described by aid teams. 

藍色的雷達影像顯示，被救援隊伍稱為「內陸湖」的圖片， 

  

It's around 30 miles wide and it's growing. 

它有 30 英里闊，而且不斷擴大， 

  



20190421   ww.ziondaily.com 
 

 
 7 

It then has to empty through rivers which have already broken their banks. 

洪水其後要退回已缺堤的河流。 

  

沒錯！單單一場暴風過後， 

在非洲東南部內陸地區出現的，竟然不是普通水浸， 

而是形成了一個驚人的「內陸海」，將所有房屋浸在水底中。 

而且，這個「內陸海」竟然闊達 30 平方英里，並不斷擴大， 

30 平方英里正好是整個香港島的總面積。 

 

 

換句話說，颶風伊達一日之間的降雨量， 

竟然可以剎那間，於內陸地區將整個香港島面積範圍完全覆蓋， 

將所有土地、房屋、基建及農作物，徹底浸在「內陸海」下，甚至，面積範圍仍在不斷擴大。 

對於一個時常乾旱的非洲國家來說，情況實在恐怖， 

已經不單是一項紀錄，而是一件史無前例的事件， 

因此，聯合國稱︰這是南半球史上最嚴重的一次同類災難。 

  

新聞片段： 

Mozambique's president has warned there may be a thousand or more deaths in his country alone. 

莫桑比克總統警告，全國逾一千人死亡， 

  

If not swept away by ferocious floodwaters, the exposure and disease that may follow, no power, no roads, little 

shelter. 

人們不是被凶猛的洪水捲走，就是面對接下來惡劣的環境和疾病，無電、無路、幾乎無處容身。 

  

The rain is still falling. 
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雨仍在下。 

  

Across the border in Zimbabwe, it's thought dozens have died. 

於辛巴威邊境，估計有許多人喪生， 

  

This was filmed near Chimanimani. 

這是於奇馬尼馬尼附近拍攝， 

  

There are fears an entire street may have perished under rubble. 

人們擔心整條街可能已毀於瓦礫堆下， 

  

This all used to be high-density housing. There is nothing left at all. All these people who are living in these 

houses are dead. 

高密度的房屋，現毀於一旦，住在這些房屋的人無一生還， 

  

This was a flash flood. Everything is gone, total utter devastation. 

這是暴洪，所有東西都被沖走，完全的破壞， 

  

Relief agencies say there may never have been a disaster like this anywhere in the entire southern hemisphere. 

救援組織指這是全南半球前所未見的災難。 

 

莫桑比克總統紐西（Filipe Nyusi）接受電台訪問， 

稱他在兩條主要河流上看到很多浮屍，三國受災人數估計高達 260 萬，形容是人道主義災難。 

沒錯！今年單單一場風暴，已足以令超過 260 萬人受災。 

 

新聞片段： 

West of Beira, the landmass that has become a lake, is roughly the size of Luxembourg, according to the most 

recent satellite imagery. 

在貝拉市西部，陸地積水成湖，最新衛星圖像顯示，其面積相當於一個盧森堡。 

  

This afternoon, ITV News was invited on board a government helicopter for a flight to the hard-hit town of Buzi, 

which is only accessible by air. 

今天下午，ITV 新聞電視台被邀請，乘坐政府派出的直升機到重災區布濟市，要到達該區只能靠空

中交通。 

 

It's clear that the damage done to buildings by the high winds is extensive, but a week on, it's the water that's the 

persistent problem, forcing hundreds of people to take to rooftops to survive. 

強風明顯對建築物造成廣泛而嚴重的破壞，但一星期以來，卻是持續的水患，迫使數百人逃到屋頂。 
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The government wanted us here to witness this, a visit by Mozambique's president. 

當地政府希望我們記錄，莫桑比克總統到災區視察， 

  

He could be pictured with some of his most desperate people. 

拍下他慰問絕望無助災民的一幕。 

  

All went well with this photo opportunity, until the people realized there were food supplies on board the 

presidential helicopter. 

一切都很順利，直至有人發現，總統的直升機內有糧食供應， 

  

The president claims he's doing all he can to respond to their desperation. 

總統稱他正竭盡所能向災民提供援助。 

  

The problem is that, one week on, "all he can" doesn't look like nearly enough. 

然而，一星期的時間，「竭盡所能」也未必足夠。 

  

此外，受伊達正面吹襲的莫桑比克港口城市貝拉， 

因兩條主要河流氾濫，引發廣泛地區水浸，目前已成海上島嶼（island in the ocean）。 

紅十字會表示︰「原本是陸地的地方，現在都成了海洋。」可見災情相當嚴重。 

除了救災困難外，亦有爆發霍亂及傷寒的風險， 

尤其當地供水系統已中斷，爆發疫症的機率更大，估計 50 萬名貝拉市民將喪失家園。 

 

新聞片段： 

Cyclone Idai has affected more than 2 million people across three countries, and killed more than 650. 

氣旋伊代造成的受災人數已經超過 200 萬，波及三個國家，並導致超過 650 人死亡， 

 

The storm made landfall here in Beira, Mozambique almost two weeks ago.  

這場風暴於兩週前在莫桑比克貝拉市登陸。 

 

Now a second disaster is unfolding as waterborne diseases spread.  

現時，隨著水傳染的疾病蔓延， 

 

Now a second disaster is unfolding as waterborne diseases spread.  

第二場災難正在爆發， 

 

Five cases of cholera have been confirmed, along the coast the slums of Praia Nova with the first hit. 

有五宗已證實的霍亂個案，首當其衝是沿岸 Praia Nova 的貧民窟。 

 

What’s crucially lacking is helicopters.  
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最嚴重缺乏的是直升機， 

 

Inland villages are now submerged. The only way to reach them is by air. 

內陸村莊現已被淹沒，要到達災區只能靠空中交通。 

 

Floods have taken out roads and bridges, like this one that connected the remote town of Dombé  to 

Sussundenga.   

洪水已摧毀了道路和橋樑，就像這條連接偏遠城鎮 Dombé和蘇森登加的路。 

 

People here have been left to find workarounds,  

這裡的人只能想辦法去變通。 

 

In Gondola, families have taken refuge in this orphanage, after being flooded out of their homes.  

在貢多拉，很多家庭都在這所孤兒院避難，他們的家園都被沖毀。 

 

All their crops are destroyed, their labor wasted and they're still without aid. 

所有的莊稼都被摧毀，他們的辛勞都已白費，而他們仍未獲得援助。 

 

新聞片段： 

In the dramatic early days after the cyclone hit, they were among the first saving lives. 

在旋風襲擊後幾天的關鍵時期，他們是最早參與救援的， 

 

They are from the Indian Navy happened to be training nearby, when they were diverted to help. 

他們是印度海軍，剛好在附近進行訓練，他們被調遣前來救災， 

 

More than two weeks in, they haven’t stopped. 

兩星期以來，他們忙個不停， 

 

Ahead of most helicopters now making the journey. 

大多數直升機都正在前往該處。 

 

Even at the best of times, the waters here can be tricky. 

即使在最好的時候，這裡的水域也會很棘手， 

 

Now they are also haunted by the desperate needs. 

但現時災民極之需要他們的救援， 

 

We are in the village of Buzi, which is one of the devastated places in Mozambique. 

我們身處布濟村莊，是莫桑比克遭受重創的地方之一。 
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Now it wasn’t the cyclone that actually did most of the damage, but it was the flooding that came afterwards. 

事實上，大部分的破壞不是由旋風造成，而是由接續而來的洪水造成， 

 

And damage it did, taking many lives and disrupting tens of thousands of others, bringing Buzi to its knees. 

洪水造成破壞，奪走了許多生命，影響成千上萬人，嚴重地摧毀布濟。 

 

Dule Abdul Mahmud survived but his house did not. 

Dule Abdul Mahmud 雖然倖免於難，但他的房屋卻不然， 

 

It’s a bad thing A bad thing. 

情況很差，情況很差。 

 

The water was very high, It’s very very high. 

水位非常高，水位非常高。 

 

How scared were you? 

你當時有多害怕？ 

 

All the people were scared. 

所有人都害怕， 

 

Here, where the water came, right to this height. 

當時水位來到這裡，升到這個高度。 

 

Hamid Gamoo showed us just how high the water rose. 

Hamid Gamoo 展示了當時水位的高度。 

 

It was life or death, 

當時是生死關頭， 

 

That’s when the Indian boats came in. 

那時印度的船艇來到。 

 

And on constant rotation, they managed to save many lives, lifting people away from the rising waters. 

他們不斷地繞轉而行，拯救了許多人，把他們帶離上漲的洪水中， 

 

We had about eight, nine boats with us and we started making trips towards Buzi, and we just got almost 200 

people from there. 

我們當時有八、九艘船，我們駛往布濟，在該處救援了近 200 人。 
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They took the people to Beira, which despite its own devastated state, offered them much more than their own 

village. 

他們將災民帶到貝拉市，儘管當地都處於危難狀態，但對比村莊能提供更多幫助。 

 

A new temporary Buzi is under construction. 

布濟市災民臨時營地正在建設中， 

 

Many of this camp’s residents escaped from the original. 

營地的許多居民都是逃離家園的人。 

 

In the chaos of crisis, many lost track of loved ones. 

在混亂中，許多人與親人失去聯繫， 

 

Luis Armando from Buzi village is trying to find his uncle, with help from the Red Cross. 

來自布濟村的 Luis Armando 正在尋找他的叔叔，透過紅十字會的幫助。 

 

截至 3 月 26 日，三國死亡人數為莫桑比克 446 人，津巴布韋 259 人，馬拉維則至少 56 人， 

合共 761 死，1,500 人受傷，另有數百人仍然失蹤。 

 

另一方面，3 月 15 日，四級颶風特雷弗（Trevor）於巴布亞新畿內亞東海岸形成。 

3 月 16 日，特雷弗在莫爾茲比港以南穿越巴布亞新畿內亞東南部， 

於 3 月 17 日向南轉移，以每小時 165 公里風速，登陸澳洲北部昆士蘭省約克角半島， 

導致多地電線損毀，約 460 人沒有電力供應。 

3 月 21 日，特雷弗中心氣壓值最低 906mb，處於超強颶風狀態， 

澳洲北部進入緊急狀態，緊急疏散 2,000 人。 

 

特雷弗風速高達每小時 260 公里，帶來嚴重暴雨和風暴潮， 

在北領地東海岸的偏遠地區展開，民眾通過陸路和空路，轉移至首府達爾文（Darwin）。 

北領地首席部長岡納表示，特雷弗在卡奔塔利亞灣的西岸部分地區登陸， 

重創設施和牲畜，造成昆士蘭至少 100 萬澳元損失。 

 

3 月 20 日，特雷弗影響澳洲的同時，東帝汶東南部形成另一股三級颶風維羅妮卡（Veronica）， 

導致澳洲同時被兩股颶風夾擊。 

 

維羅妮卡經歷了非常有利的大氣條件和非常溫暖的海面溫度，全天迅速加速， 

僅 18 小時就達到三級和四級颶風狀態。 

 

新聞片段： 

Cyclone Veronica is battering the northwest coast of Australia. 
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氣旋維羅妮卡正襲擊澳大利亞西北海岸， 

 

Port Hedland is among the towns reporting wind speeds of up to a 160 km an hour. 

黑德蘭港錄得風速高達每小時 160 公里， 

 

The storm is particularly dangerous because it’s moving slowly and there’s a threat of flooding. 

颶風極具毀滅性，因它移動緩慢，帶來洪水威脅。 

 

Rob McBride has more from Port Hedland. 

Rob McBride 在黑德蘭港報道， 

 

Cyclone Veronica has made landfall with full force. 

氣旋維羅妮卡已強勢登陸， 

 

It has built out at sea, gaining in strength and intensity and has been battering this long stretch of west Australian 

coastline. 

它於海面上持續增強，並猛烈吹襲西澳海岸線。 

 

In addition to its storm-force winds, it’s also been accompanied by a storm surge which has started to inundate 

low-lying areas along this coastline. 

氣旋除了帶來暴風，引發風暴潮，更開始淹沒沿海的低窪地區。 

 

It’s a problem of flooding that will be made worse in the coming days by the torrential rain associated with this 

weather system. 

這天氣系統產生的暴雨將引發更嚴重的洪水， 

 

Some areas have been told to expect several hundred millimetres in the coming days. 

一些地區未來幾天可能會有數百毫米降雨， 

 

People here were told to expect an extreme weather event that is now what they are dealing with in addition to the 

flooding, and in the coming days they will be assessing the damage from this.  

除了洪水，人們還要應對極端天氣，未來幾天，他們將評估颶風造成的損失。 

 

3 月 22 日，皮爾巴拉海岸線（Pilbara coastline）主要航運港口為安全起見停止運營，  

澳洲供應全球約 60%鐵礦石，其中約 90%，來自三個港口西澳黑德蘭港（Port Hedland）、 

丹皮爾港（Dampier）和拉姆貝特角港（Cape Lambert），同樣因惡劣天氣影響而關閉。 
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3 月 24 日，維羅妮卡最高風速達每小時 165 公里，在西澳造成嚴重破壞， 

隨之而來的是極具破壞性的暴風雨。 

 

新聞片段： 

Good evening as we’re going to air tonight, cyclone Veronica is battering the Pilbara coast. 

晚上好！氣旋維羅妮卡直撲皮爾巴拉海岸。 

 

The monster storm made landfall this afternoon bringing destructive winds and lashing rain. 

這場「怪獸級」颶風於中午登陸，帶來毀滅性的狂風暴雨， 

 

Towns across the region are in lockdown tonight, and we’ve got reporters across the red alert zone in Port 

Hedland and in Karratha.  

今晚整個地區都被封鎖了，我們的記者在黑德蘭港和卡拉塔的紅色警戒區。 

 

Right now, destructive wind gusts of around 150 km an hour are battering the coast. 

目前破壞性狂風正以時速約 150 公里吹襲海岸， 

 

This is Veronica’s grand entrance. 

這是維羅妮卡強勢著陸之處， 

 

Destructive winds whipping up the sea creating white wash as tall as the trees.  

破壞性的狂風捲起巨大浪花。 

 

Torrential rain pelting the Pilbara Coast as the category three cells sits in the Indian Ocean. 
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三級熱帶氣旋維羅妮卡在印度洋海面上形成，暴雨襲擊皮爾巴拉海岸， 

 

The severe weather system is the biggest risk to this region in a decade. 

惡劣天氣是該區十年來最大的威脅， 

 

It’s already dumped more than 179 mm of rain on Port Hedland. 

黑德蘭港的降雨量超過了 179 毫米， 

 

Smashing a 30 year rain record, the winds are the strongest the region has seen in five years.  

打破了 30 年以來的降雨記錄，這是該地區五年來最強的颶風， 

 

Gusts of more than 200 km an hour at the cyclone center.  

中心風力超過每小時 200 公里， 

 

Locals warned not to be complacent. 

當地人警告不要掉以輕心， 

 

Our people in that part of the world are used to cyclones.  

該區的人們已習慣了氣旋。 

 

But this one is different. It’s large. It’s slow-moving. 

但這次不同，它實力強勁，並移動緩慢， 

 

It will hang around for some time yet. 

它會停留一段時間。 

 

Large trees clinging on as they’re lashed by the cyclonic winds. 

強風把大樹吹至彎腰， 

 

Others ripped from their roots. 

好些遭連根拔起， 

 

The trunks thrown across the road. 

樹幹橫倒在馬路上， 

 

To give you an idea of just how strong the winds are, these are actually physically pushing at me along. 

讓你們知道風有多強，我是被強風吹至難以站穩， 

 

But these are just gale-force winds around 100 km an hour. 
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但這只是每小時約 100 公里的強風。 

 

The worst is yet to come.  

最糟的還在後頭， 

 

The latest flood maps show the worst case scenario for Port Hedland with large parts of the town at serious risk. 

最新洪水警報地圖顯示黑德蘭港最壞的情況，該鎮大部分地區受洪水威脅， 

 

And it’s a similar story for Karratha where authorities say the storm surge is likely to inundate homes. 

卡拉塔亦面臨同樣的困境，當局說，風暴潮可能會淹沒房屋。 

 

Veronica is moving slowly around 10 km an hour, which means her downpour of more than 500 mm of rain will 

only add to the flood risk. 

維羅妮卡以時速約 10 公里緩慢移動，帶來超過 500 毫米的降雨量，增加洪水風險， 

 

We’re expecting the storm surge to be quite significant because of the high tides at the moment. 

正值漲潮，我們預計風暴潮情況會更嚴重。 

 

So the high tides are close to the highest of the year. 

漲潮更接近一年中最高點， 

 

Satellite images show the menacing core of the cyclone as it barrels towards land. 

衛星圖像顯示，氣旋來勢洶洶移向陸地。 

 

It’s expected to cut a destructive path between Port Hedland and Karratha before losing strength and moving to 

the southwest.  

預計在黑德蘭港和卡拉塔之間的海岸上，造成嚴重破壞，然後強度減弱並移向西南方。 

 

Hundreds of homes are tonight without power, forced to ride out the 80-km-wide system in the dark. 

今晚，百戶停電，居民被迫在黑暗中面對，直徑長 80 公里的氣旋系統。 

 

由於採礦和出口業務中斷， 

力拓集團（Rio Tinto Group）估計其鐵礦石產量將於 2019 年減少約 1,400 萬噸。  

澳洲鐵礦石巨頭必和必拓的預測顯示︰ 

維羅妮卡會造成鐵礦石減產約 600 至 800 萬噸， 

令其利潤暴跌 8%，總體經濟損失達 22 億澳元（16 億美元）。 
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無庸置疑，隨著上年 9 月日華牧師踏入 57 歲生日後， 

短短 6 個月裡，世界各地持續不斷出現超強颱風山竹、風王玉兔、地獄颶風米高等破紀錄暴風。 

明顯，神正透過地的四風，一方面印證日華牧師的名字 Wind。 

另一方面，則明證踏入 2019 年後，全世界經已進入《啟示錄》時代的最後審判。 

 

影片：網絡生活 2.0 ApplePay 及 WeChatPay 

當我們進入「無現金生活」時，除了之前介紹，一些適合朋友間互動轉賬的應用程式， 

PayMe 或銀行「轉數快」服務之外，這次會讓大家進一步認識， 

在日常生活中，如何使用電子付款，在便利店購物或餐廳內消費。 

今次，我們會先介紹 Apple 公司及 WeChat（微信）推出的兩個支付服務——  

Apple Pay 及 WeChat Pay（微信支付）。 
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它們都有些共通點︰ 

主張使用 Visa 或 Mastercard 的信用卡付款， 

在電子付款技術層面上，Apple Pay 則採用了 NFC 技術（近距離無線通訊技術）。 

如果當所有商舖都裝有 NFC 技術的收款機時， 

其實藉著一些電子通訊方式完成付款，會比 WeChat Pay 更為安全。 

 

 

而 WeChat Pay 不同於 Apple Pay， 

會打開我們 WeChat 帳戶內的 WeChat Pay 服務，然後出現一個 QR Code 頁面， 

當店員掃描資料後，就可以作出付款申請。 

 

但大家必須留意，現時一些新聞提及，由於現今拍照技術非常高清， 

當付款者打開 QR Code 頁面後，假如附近有人心懷不軌，其實十分輕易就能夠舉起相機， 
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偷拍付款者的 QR Code，藉此騙取付款者的款項。 

 

 

另外，各種電子錢包的付款條碼， 

一般每隔 30 秒就會更新一次，過期就會失效， 

對方要成功隔空偷錢，就必須於短時間內完成。 

 

所以，付款人向店員打開 QR Code 時，務必加倍小心， 

等到付款一刻才打開，並且以手微微掩蓋，只供店員掃描， 

如此，付款就更為安全。  

 

 

當然，WeChat Pay 及支付寶，已成為內地生活不可或缺的一部分， 
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所以，無論是使用哪一種付款方式，當顯示 QR Code 時，都必須份外留意， 

千萬別讓任何人有機可乘，藉著偷拍隔空偷錢，造成你任何經濟損失。 

 

所以，於香港使用時，Apple Pay 是較為優質的首選付款方式， 

現時，一般便利店，如 7-Eleven、Circle K，或連鎖式餐廳及快餐店，如麥當勞等， 

都可以完整支援 Apple Pay 的付款功能。 

  

申請 Apple Pay 時，需留意以下事項： 

一、Apple 公司網頁已清晰列明，香港 Apple Pay 的合作銀行和發卡機構， 

包括以下 13 間銀行及其發行的信用卡。 

 

 

二、Apple 公司已有簡單教學，講解如何開通 Apple Pay 服務， 

只要在 Apple Wallet 的應用程式（App）中，增加信用卡資料即可開通。 

 

三、每次付款時需以 Touch ID 或 Face ID 確認， 

付款前，你可先了解付款資料，再以 Touch ID 或 Face ID 確認付款，以確安全。 

 

以下是設定和付款方法的說明：  

Apple Pay  

 

How to pay in stores with iPhone X Apple Pay  

如何在商店內使用 iPhone X Apple Pay 支付  

 

Step 1 Look for either symbol  

步驟一，留意以下標誌  
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Step 2 Double-click side button Glance at screen  

步驟二，按側邊按鈕兩下，進行臉部認證  

 

Step 3 Hold top of iPhone near reader screen  

步驟三，將 iPhone 頂部，放近讀卡機螢幕  

Look for 留意標誌  

Side button. 側邊按鈕  

Glance. 臉部認證  

Hold. 放近讀卡機  

Done. 完成 

 

Apple Pay  

How to pay in stores using Touch ID Apple Pay  

如何在商店內使用 Touch ID Apple Pay 支付  

 

Step 1 Look for either symbol  

步驟一，留意以下標誌  

 

Step 2 Rest your finger on Touch ID  

步驟二，手指按壓主畫面按鈕  

 

Step 3 Hold top of iPhone near reader screen  

步驟三、將 iPhone 頂部，放近讀卡機螢幕  

 

Look for 留意標誌  

Touch ID. 按壓按鈕  

Hold. 放近讀卡機  

Done. 完成 

 

四、每次經 Apple Pay 付款的一切紀錄， 

如到便利店購買飲品或到餐廳用膳付款等交易， 

皆一一清楚列明，方便查閱。 

 

五、Apple Pay 本身提供轉賬功能，就如 PayMe 一樣， 

但目前在香港區域，Apple Pay 暫未開啟轉賬功能，只限於向商店付款。 

 

以上，是香港使用 Apple Pay 的留意事項以及特點。 

 

有關 WeChat Pay 的功能，相信對於經常往返兩地的弟兄姊妹而言，並不會感到陌生。 
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一、設定錢包的所在地區 

當處身香港時，需要設定錢包至「香港（中國）」， 

身在內地時，則需設定為「中國大陸」。 

因現時於香港地區使用，所以請先將錢包設定為「香港（中國）」。 

 

 

二、增值方法 

現時 WeChat Pay 提供以下三種付款方式： 

1） 在錢包內綁定信用卡戶口； 

2） 綁定香港銀行儲蓄戶口； 

3） 如八達通一樣，於便利店以現金增值。 

 

例如：當 WeChat 錢包只剩餘 50 元， 

就可以透過綁定的銀行儲蓄戶口即時為錢包增值，增值後會即時顯示在「餘額」。 

使用 WeChat Pay 進行付款時，可以在 QR Code 頁面選擇信用卡付款或是用戶餘額付款。 

 

三、付款方式 

向商家付款有以下兩種方式： 

1） 在 WeChat 內選取「掃描」功能， 

掃描商家的 QR Code（二維碼）來付款。 



20190421   ww.ziondaily.com 
 

 
 23 

 

 

2） 在 WeChat 錢包內點選「付款」功能， 

讓商家掃描自己的 QR Code（付款碼）來付款。 

 

 

第一個方式，即掃描商家的 QR Code（二維碼）付款，相對較安全， 

因毋須向第三方顯示自己的 QR Code（付款碼）。 

 

如想更安全地使用，可在 WeChat 錢包付款區右上角的設定裡， 

點選「付款設定」和「密碼驗證」，設定每次使用 QR Code（付款碼）付款時， 

必須輸入付款密碼才能完成交易。 
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如此，就能避免上文提及， 

被人遠方拍攝 QR Code（付款碼）而導致帳戶餘額被偷竊的問題（此功能只適用於香港錢包。） 

 

四、朋友間轉賬功能 

WeChat Pay 可以在朋友間進行直接轉賬，就如匯豐銀行推出的 PayMe 服務， 

能透過對話框將款項直接傳發給對方。 

 

方法是在 WeChat 聊天室內，搜尋個人朋友進行轉賬， 

例如︰吃完飯要付飯錢的時候，可於 WeChat 搜尋朋友，直接按轉賬付款， 

你的朋友會在 WeChat 內收到你付錢通知，當他按確認的時候，轉賬就正式完成， 

當收款者確認接收款項後，款項就無法轉回付款者。 
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五、提款功能 

當你收取了大量款項後，WeChat Pay 內設有「提款」功能， 

若果你已綁定銀行儲蓄卡，就可以把 WeChat Pay 餘款轉至銀行戶口內， 

根據 WeChat Pay 官方網站說明，款項可於 2 至 4 日內， 

由 WeChat Pay 轉至你的銀行戶口中。 

 

現時，WeChat Pay 也屬於很完整、很方便的工具， 

大家可以嘗試使用 Apple Pay 和 WeChat Pay，來實踐「無現金生活」。 

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師繼續回答資料員的問題。 

 

問題一︰日華牧師，分享「天國道」信息期間，我們正處身於《詩篇‧118 篇》及《詩篇‧119 篇》 

的時空。換句話說，由《詩篇‧118 篇》聖殿建成，進到《詩篇‧119 篇》Alef Tav 新婦詩 

篇的階段。若從「天國道」角度去理解，究竟我們該如何裝備自己，去進入《詩篇‧119 

篇》所對應的 2019 年呢？ 

  

答：整個新婦的信仰，是分成兩部分。 

 

第一部分，是建立在祝福方面。 

然而，於新婦被提前，必須先明白雙子的概念， 

就是明白第二部分，審判方面的能力， 

事實上，主耶穌亦刻意用祂生命的最後六天，示範出審判的能力。 

 

為的，就是要成為我們的榜樣，讓我們成為有神形象的新婦。 

因為，主耶穌就是逾越節，代表 Alef，而我們就是 Tav，也就是完成整個聖殿的信仰整體。 
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事實上，會幕同樣是分成三段，正如信仰亦分為賓客、童女和新婦三個階段。 

 

而新婦，就是得著至聖所內祝福與審判的能力。 

因此，《啟示錄‧11 章》的雙子，就是指向這兩種能力。 

 

當我們進到《詩篇‧119 篇》所指向的 2019 年， 

也就是與鏡面倒置 911 所代表，祝福和審判兩種能力。 

  

《聖經》中，有天的四馬，亦有地的四馬。 

挪亞方舟上的四對夫婦，亦是帶出雙子的意思。 

因此，祝福與咒詛兩種能力，其實，也是掌管於神的手中。 

教會要完全掌管這兩種能力，才有資格被提，並且，用鐵杖轄管列國。 
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《詩篇‧2 篇》及《啟示錄‧2 章》，也提及這雙子的能力。 

就如主耶穌一般，《啟示錄‧12 章》的小孩子， 

他於祝福方面，已經是成年人，只是於鐵杖方面，才是小孩子。 

 

於總結感言部分，日華牧師分享《箴言‧25 章 2 節》︰ 

「將事隱祕乃神的榮耀；將事察清乃君王的榮耀。」 

神將事件隱藏，目的，原來是要與我們分享榮耀， 

讓我們能夠於不同層面，成為王者。 

 

因為神將不同的秘密埋於歷史中，能夠發掘出來的就是王者。 

所以，能夠察清行最大神蹟的奧秘，並且行出來的，就是永恆行神蹟的王。 

察清醫治的奧秘，就成為永恆中，醫治的王者。 

 

所以，神於歷史當中，放下不同的謎題， 

目的，就是為著於歷史當中發掘出不同特質的王者， 

察清關於趕鬼奧秘、察清經濟富足奧秘、察清智慧奧秘、 

察清時間奧秘、察清權柄奧秘的，就成為該領域的王者。 

 

而察清最多奧秘的新婦，就能夠成為歷史的王者， 

可以用時空穿梭的方式，返回歷史，以鐵杖轄管列國，操生殺之權。 

 

  

因此，《聖經》提及的諸神，眾神， 

就是因著我們王者的身份，於永恆中，掌管不同的事物，甚至是歷史。 
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所以，神給予我們「4794」最大的獎勵，其實，就是成為察清奧秘的人。 

 

 

因為，藉著察清不同的奧秘，讓我們成為不同範疇的王者， 

這就成為神將皇后冠冕賜予新婦的原因，讓新婦可以管轄列國。 
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而共同信息，更是讓我們明白，於歷史上，鋪設謎題的人，其實，就是我們自己。 

因為，於我們解謎中，往往看見當中的答案，原來也是指向自己， 

這些共同信息，由最早的拉線和伯利恆之星等，也有提及我們， 

指向我們是奧秘創造者的身份，而因著我們不斷解謎，就讓我們成為新婦，成為掌管者， 

而神更是用上了「文化密碼」，作為我們的印證。 

就是中文和英文，也是為到錫安而創造出來的文化。 

 

  

我們能夠合格的原因，是因為我們憑良心行事，成為最合乎神心意的人， 

過程中，是因為我們不單於這個大染缸中，不被污染，相反，還願意茁壯成長。 

就是對比 33 年前，我們不是變得污穢，相反，是越來越潔淨。 
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我們的內心，是更委身、更愛神，於信仰上，亦是更長進， 

於不同的事奉領域中，亦是更優質。 

這就是錫安為全世界和全人類歷史，所作的一個奇蹟。 

 

今星期，日華牧師將會繼續以答問方式，分享「天國道」信息。 

 

第一章：天國道（45）答問篇（37） 

問題一︰日華牧師，2018 年，我們經歷共同信息的風暴山竹，2017 年，亦面對颱風天鴿，我們親眼 

見證和親身經歷四風的可怕和對香港、澳門的審判威力。香港一直以來沒什麼天災，最大 

型的天災就是颱風。將來，也肯定有更多和更大型的風暴侵襲香港，究竟我們有沒有更多 

的智慧去面對颱風，讓我們能避開風災，而不用與世人一樣受審判呢？ 

 

答︰其實，我們是住在岸邊的人， 

當我們回望時，怪不得他們會分享「全球性海岸線事件」， 

因為地的四風製造的海嘯不少（除地震造成的海嘯外）。 
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譬如香港有名的杏花村的確淚汪汪，  

尤如人們口中所說的「清明時節雨紛紛……牧童遙指杏花村」， 

這真是淚汪汪的杏花村！ 

 

 

然而，我們要知道一件事情，就是神給我們教會的預備是足夠有餘的。 

當時，我們分享，怎樣在 45 分鐘內逃往中國內地， 

去躲避「全球性海岸線事件」，這段時間是極其短促的。 
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若颶風來到香港，我們需要避難的話， 

其實是足足有 450 分鐘給我們預備，不是 45 分鐘，是 450 分鐘！ 

因此，對比之下，要作出相應預備其實是容易得多， 

 

只要我們當日面對「全球性海岸線事件」時， 

所作的大綵緋和大旅行都做足夠預備，並常常重溫的話， 

要知道自己的家和工作地方這兩處最短到內地的車程和路徑， 

其實，對於我們來說，並不是一個問題。 

 

因為，事實上到現時為止，香港人是完全沒有災難意識的，就像當刮颱風的話， 

並不會有太多人乘搭港鐵或穿梭巴士到內地躲避，最多只會留在家中。 
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然而，如果我們知道這種災難級數，而神又感動教會的話， 

教會也會宣佈並鼓勵你們當天進到內地， 

因為明知颱風將要襲來，先不說是否會釀成災難， 

但大家都知道當八號或十號颱風過後，一般都會是假期， 

那麼早些到內地，給自己好好休息吧。 

 

所以，當教會有感動的話，是一定會有這些行動， 

因為進入 2019 年，災難頻生，當遇到這種情況， 

教會將會宣佈，請大家到內地放假當作休息。 

但記著，要去韶關以上，而非韶關以下。 

 

 

因為對現時的香港來說，我們去北京也很快捷，一跳上火車便可以休息。 

所以，一是不去，若去的話，就去一個安心的地方。 

事實上，如西安等地你們也去過，這樣便會安全得多了。 

 

因為，不知會逗留多久。 

如果真是發生「全球性海岸線事件」，當然知道不用回來了。 

但若是地的四風級數的颶風襲港，你也有機會整個月不用回來， 

如我所言，屆時可能香港許多的設施和問題，導致根本癱瘓也不足為奇。 
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當然，這是最壞的打算，但現時進入 2019 年了，其實我們要有這個認知。 

尤其，今年我生日時，颱風山竹，4794 襲港， 

我們更應帶著「有好戲看」的心情去面對。  

 

 

為何我們與其他人不同，我們要好像幸災樂禍呢？ 

因為正是 4794，這是神給我們的信息，並不是我們想要如此，乃是在信仰上， 

神根本將我們 mark（標誌）了這個身份。 
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開罪我們的人，均會被神以 2520 的概念來審判。 

實在，好些人連 2520 是什麼意思也不知道呢！ 

所以，我們要帶著這份心情和心態。 

 

 

謹記：我們的每一個行動、態度、執行和鍛煉，都會成為這些人的榜樣。 

故此，我們毋須妄自菲薄。 
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相反，他們是要跟從我們去學習這份心態和心情， 

而不是去批評，他們要是批評的話，下場便慘淡了！ 

尤其是批評我的人，審判更來得更快，下場更是悽慘，亦必然下地獄。 

 

屆時，我們必須持守、堅守神所要求的心態、宗旨和執行方針。 

不論在任何時間，我們都要成為他們的榜樣，以他們所羨慕的教會方式來過日子。 

 

 

影片：信仰榜樣與心態、宗旨、嶄新的執行方針 

日華牧師分享到，既然神藉著共同信息，印證過去 33 年多， 

日華牧師及錫安教會的一切信息和行動，都是全世界應當一同效法的榜樣， 
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我們就必須了解三個重點，三個當我們成為世人注目和仰望的領袖時要明白的方向。 

 

這三個重點是甚麼呢？ 

一、擁有的心態； 

二、宗旨； 

三、執行的方針。 

 

現在，我們會為大家逐一分享這三個重點： 

 

一、擁有的心態 

意思是指我們所有性格和內涵， 

當然，過去 33 年，當我們按著神的時代計劃旨意， 

跟隨日華牧師的帶領，聆聽和接受每篇信息，參與每次行動時， 

我們都是憑著良心、憐憫、施恩的心態去行，而不是因為貪心或野心。 

 

 

以 1996 年的雙氧水事件為例，事件中（圖：這次事件中）， 

不論日華牧師或錫安教會上上下下所有弟兄姊妹，都受到不同程度的逼迫， 

只因為我們同心希望把最好的祝福給予全世界，但卻換來逼害和辱罵。 
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藉著這次事件，令錫安教會每位肢體的性格和內涵都得以成長， 

神亦在 2009 年，以拉線 4794 作為對錫安教會最重要的共同信息印證。 

沒錯，23 年前的雙氧水事件，讓每位參與的肢體，信仰都被磨練而成長和進步了。 

但更重要的是，往後我們有沒有不斷地成長呢？ 

還是，至今再沒有進步過，仍然停留在 23 年前的信仰光景呢？ 

 

過去 23 年，神並沒有因為日華牧師和錫安教會成就了分享「氧份療法」的壯舉， 

而停止鍛煉我們，相反，就算錫安教會從未於雙氧水事件得著平反， 

神仍然不斷地推動我們，讓我們一次又一次跨過各種艱難，不斷在信仰中成長和進步。 

 

所以，第一點「擁有的心態」，就是當我們得到全世界的認同後， 

仍然應當如過去 23 年一樣，在信仰上成長和進步， 

不論面臨考驗、逼迫，或相反得著別人的稱讚和褒獎，我們都要懂得如何面對。 

 

腓立比書 4 章 12 節： 

「我知道怎樣處卑賤，也知道怎樣處豐富；或飽足，或飢餓； 

或有餘，或缺乏，隨事隨在，我都得了祕訣。」 

 

就如亞伯拉罕一樣，他人生第一個突破是離開迦勒底的吾珥， 

但他離開吾珥之後，並沒有就此停止進步，而是到達神指定給他的終點迦南美地。 
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他之後更藉著信心，在 100 歲的時候生了以撒， 

但他並沒有就此心滿意足，當神叫他把以撒獻上成為燔祭， 

他毫不猶豫就把以撒獻上，成為所有信主之人的信心之父，所有人的信仰榜樣。 

 

所以，為何所有《新約聖經》的作者，都給予亞伯拉罕極高的信仰評價呢？ 

正因為亞伯拉罕的信心，是一生不停地進步和成長，沒有因為需要得到滿足而停下腳步。 

 

又例如摩西，他的一生是不斷成長的過程，成為我們信仰上的榜樣。 

 

他 80 歲的時候，願意接受神給予一個在人看來不可能的使命， 

就是冒死帶領以色列人出埃及，並且行十災、分開紅海、使天降嗎哪、使磐石出水等。 
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但是，摩西卻因為對以色列民眾灰心和失望，當神第二次叫他使磐石出水時， 

他違反了神的命令，憤怒地擊打磐石，最終令自己無法進入迦南美地。 

明顯，摩西當時的信仰心態是退步了， 

因為怒氣和失望而自把自為，沒有完全聽從神的命令， 

所以神不滿意摩西的表現，把進入迦南美地的責任交給約書亞。 

 

因此，當大復興出現的時候，我們應有的第一個態度， 

就是不單單以完成神的使命為工作目標，我們應當思想， 

神讓我們處身這個成功和富足的光景，我們有沒有因此停步下來？ 

在復興中，我們有沒有持續於信仰上成長呢？ 

 

意思是，我們能否利用神給予的成功和富足，讓自己更似神，更有神的形象呢？ 

還是相反，如同世上普遍富二代，在成功裡跌倒呢？ 

因為神創造人類的目的，並不是要我們在逼迫和磨練中受害，也不是在成功和富足中享受， 

神是要藉著這段人類歷史，鑄造一群不斷以更似神為目標的新婦。 

所以，如果我們沒有藉著神給予的各種光景而成長的話，我們就錯失了人生存在的目的。 

 

這就是第一點「擁有的心態」的意思。 

 

二、宗旨 

過去 33 年多，日華牧師藉著一篇又一篇信息，為我們樹立了一套整全的信仰宗旨， 

是由教會開始的第一天至今，一步一步建立出來，成為今天整全的錫安教會文化和體制， 

是人類歷史上前所未有、最完備的教會文化和體制，讓所有人一同效法， 

並且全世界亦沒有其他教會像日華牧師一樣，懂得如此建立一套整全的宗旨。 
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例如：以良心行事，完全忠於《聖經》的原則， 

建立門徒訓練和家聚系統，不會出售任何信息和詩歌等等。 

並且，當大復興還未出現，甚至沒有任何超然的共同信息印證之前， 

日華牧師和一眾教會領袖，亦已經在磨練的日子中， 

為我們示範了好榜樣，使我們擁有效法的目標和對象。 

 

所以，當大復興出現，萬民流歸錫安的應許真正應驗時， 

外邦人或其他教會的基督徒，也要同樣效法錫安教會的宗旨， 

當他們效法錫安，把這些宗旨複製到自己的國家和城市，神同樣也會帶領和祝福他們。 

 

因為當我們在信仰上，成為一個主動學習並實踐的基督徒，我們就會在其中成長， 

相反，如果我們只成為旁觀者，被動地接收和學習， 

完全没有藉著實踐信仰產生互動，就不可能成長。 

 

但是，世上很多人卻認為信仰應該是被動， 

外間的教會，只是被動學習信仰，每星期日等候別人分享好的講道， 

或等候佈道家在聚會中行出震撼的神蹟。 

這種心態，只是純綷把信仰看為娛樂， 

他們當然更不會思想，怎樣實行信仰的宗旨。 

 

然而，早在 33 年前，日華牧師建立錫安教會時， 

已經計劃於教會製造一套全面的信仰宗旨，讓每位參與的肢體， 

一步步被潛移默化，受感染和改變，成為行事為人合乎神聖潔和公義的聖徒。 

 

所以，第一點是心態，第二點是宗旨，而第三點就是執行的方針。 

 

當我們願意傾聽神聲音的帶領，行在神的時代計劃中， 

神指示我們「執行的方針」，很多時候都是人類歷史上前所未有。 

例如：《聖經》中，每個被神帶領的人物，如亞伯拉罕、摩西、大衛、主耶穌和保羅， 

神給予他們完成神時代計劃的執行方針，都是史無前例。 

 

同樣，神給予日華牧師在錫安教會的一切執行方針，也是史無前例。 

例如：每星期分享全新的信息、每星期創作一首全新詩歌，兩者都是無限量免費送出； 

還有，分享「氧份療法」、「2012 信息」、新酒恩膏街頭佈道、數次北上逃難演習及大型儲糧行動、 

一同製造「錫安劍」耳機並免費送出、舉辦「完美音色」講座和「曼德拉效應」講座等。 

 

每次行動的執行方針都是完全嶄新，從未做過，世上亦沒有任何榜樣供我們效法。 

大家試想，世上有沒有任何教會或群體，每幾年就一同儲糧和走難呢？ 

我們卻是同心合一、聯群結隊去做。 
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所以，第三點就是「執行的方針」， 

因為每次神要我們執行神時代計劃的時候，都是嶄新的。 

因此，在執行方法上，我們要藉著溝通和彼此合一，才可以釐定和找到執行方針。 

 

並且，過去 33 年我們同心執行神時代計劃的舉動，亦是最佳的示範榜樣， 

將來大復興來參與錫安教會的人，就會立即知道用甚麼方針執行神的各種帶領， 

明白為何錫安教會執行的一切，是如此與別不同， 

因為我們的目的不是尋找娛樂和心靈安慰，教會也不是要賺錢， 

而是要成為新婦，擁有最優越的性格內涵，被神認可， 

可以建立其他人的信仰，成為天國的童女和賓客，一同被提。 

因為錫安教會打從開始，就不是以娛樂掛帥，我們所做的，是要世人知道， 

一個只能讓人得著精神寄托的信仰，是不能夠上天堂的。 

 

因此，這三點就是錫安教會所擁有的心態、宗旨和執行的方針， 

外間每個人初接觸我們時，都會立即見到我們這三方面的榜樣。 

他們不能再以舊有教會的固有傳統，去接觸和參與錫安教會。 

 

我們不是眾多教會娛樂的一部分，不是讓他們來作旁觀者參觀。 

同樣的現象亦曾在舊約出現，當時，很多以色列人一年三次前往耶路撒冷朝聖， 

但如果要成為祭司的話，就不是前往朝聖這麼簡單， 

而是要在身心靈上，完全改變自己成為利未人，成為祭司。 

 

所以，即使是被提後出現的毛衣人， 

都是圍繞這三個概念：心態、宗旨和執行的方針， 

效法錫安教會，才能讓一個無法被提，與神無分無關的人， 

改變成為《啟示錄》大災難中，為神審判世界惡人的主角。 
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又如現今流行的各種超級英雄電影《復仇者聯盟》等， 

很多人蜂擁去戲院，將戲票搶購成天價，都只是期望看到一齣好戲。 

 

可惜的是，很多人也是這樣看待錫安教會，甚至連上錫安教會聚會都懶得去做， 

只在網上收看「2012 信息」，白白浪費人生在世得著神獎賞的機會。 

但神真正的目的，是讓人看見「2012 信息」， 

就如同看了《復仇者聯盟》後，立志成為美國隊長或鐵甲奇俠一樣， 

如此，大家就會知道成為觀眾和成為主角的巨大差異。 

 

現在我們就明白，為何神讓近年的超級英雄電影，成為印證錫安教會的共同信息， 

因為神希望所有人不單參與錫安教會，成為完成神時代計劃的一員， 

甚至是成為現實中真正的超級英雄，以信心、勇氣和神蹟， 

改變整個世代歸向神，然後成為最榮耀的聖殿，被提到天上，永恆與神一同作王。 

 

千萬不要在最後一刻才下地獄，這是最不值得的，但群眾壓力，卻是會帶來這後果的。 

 

影片：群眾壓力製造一群錯失的旁觀者 

於主日信息中，日華牧師解釋「群眾壓力」所帶來的影響， 

而這亦成為所有人的信仰考試。 

 

因為中國人於傳統文化上，往往也是先著重自己的利益， 

所以，不同於西方基督教傳統，他們比較願意為著一些正確的事情， 

包括為著真理而不作出讓步，甚至是犧牲，所以，西方會有大量的傳教士來到中國， 

甚至，於外邦人而言，西方也是有著大量的冒險家，極限運動家等等， 

他們不會因著別人的眼光而卻步，只會視他們為世俗膚淺的眼光。 
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但是，對於中國人，甚至是香港人而言，他們的想法剛好相反， 

他們認為「槍打出頭鳥」、「多一事不如少一事」，「識時務者為俊傑」， 

美其名，是「三思而後行」、「謀定而後動」， 

實際上，卻是因著群眾壓力而產生恐懼和怯懦， 

最終成為信仰上的旁觀者，甚至只敢偷偷的觀看， 

正如法利賽人尼哥底母，於夜間偷偷探訪主耶穌一般。 

  

這亦是我們甚少看見其他教會舉辦街頭佈道的原因， 

因為，他們連為主耶穌公開作見證，宣講福音也感到壓力，受不了。 

大家可以想想，相對二千年前，新約教會初期， 

新約使徒是到不同的城市、鄉村、街角中，冒著生命危險去傳福音， 

因為歷史讓我們知道，於羅馬的高壓統治下，基督徒是一邊受逼迫、一邊傳福音， 

當中，殉道的也不少。然而，神蹟奇事亦隨著他們而出現。 

所以，現時外面的香港普遍教會，是連 Alef 時代，新約教會初期的水平也及不上。 

  

然而，福音的意思，就是要傳給萬邦的好信息， 

傳福音到地極，更是主耶穌給予所有基督徒的囑咐和大使命， 

因此，基督教信仰，常常也是提醒我們要於生命中作出行動。 

 

 

並且，追隨神的時代計劃帶領，打破傳統的框框和界限，挑戰我們是否願意跟從神到底。 

所以，從這個角度，我們就能夠理解到，為何很多人知道錫安教會是好的， 

有神的帶領，甚至是歷史上前所未見的新婦級數教會， 

但是，他們卻從來沒有選擇將真相公開，去支持錫安， 

亦從來沒有站在錫安的一邊，說錫安是對的，甚至，他們更加不會轉會到錫安。 

因為，這就是社會、原生教會、家庭、朋友、同事、同學所給予他們的群眾壓力。 
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但是，這個成為旁觀者的決定，卻會讓他們於永恆中，不停的懊悔， 

因為，他們不僅錯失了參與新婦教會的機會，損失人生最大的獎賞和價值， 

甚至乎，他們是錯失了永恆的祝福，最後淪落至下地獄。 

  

因為，信仰從來不是著重我們成為旁觀者， 

只是不斷觀察教會的領袖如何肩擔神的時代計劃和使命。 

就如入電影院觀看一齣好戲一般，旁觀完了，拍幾下手掌， 

就以為自己的信仰，可以等同領袖們一般合格，可以被提上天堂。 

  

信仰從來不是這樣。於信仰中，我們就是自己人生的主角， 

正如於歷史的舞台中，錫安也有著自己的角色，要演活錫安於世上的活劇。 

 

所以，假如我們只是成為旁觀者，其實，最終卻會錯失自己的角色， 

錯失成為主角的機會，但卻自以為很聰明。 

  

大家可以想想，於主耶穌的時代， 

無數以色列人經歷過主耶穌行神蹟，甚至，吃過主耶穌的五餅二魚， 

但是，真正於《聖經》中留下姓名的，又有幾多位？  

是那班袖手旁觀，純粹希望得著數，明哲保身的會眾？ 
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還是那班與主耶穌一起，經歷所有風浪， 

並且於主耶穌被釘死後，帶起新約初期教會復興的門徒？ 

答案，當然就是這那班願意到一個階段，為信仰而捨命的門徒。 

而《聖經》亦將他們的事蹟，一一記載於《新約聖經》書卷， 

亦正因為他們於信仰中的行動，讓他們成為了當時代的英雄。 

  

而到了現時 Tav 的時代， 

其實，神也是同樣希望那班參與神時代計劃的一群，成為這時代的英雄。 

亦因此，神用上眾多的英雄電影，成為指向我們的共同信息， 

不論是電影《Back To The Future》、《Ready Player One》、《Captain Marvel》等等， 

也有著指向我們的共同信息。 

 

因為，於神的眼中，祂所栽培的錫安，就是這個時代的英雄， 

並且，我們的存在，我們所分享，差不多十年的「2012 榮耀盼望」信息， 

就是為著鼓勵和幫助別人去成為神時代計劃的角色之一，而不是鼓勵大家一同成為旁觀者。 

 

所以，於過去，日華牧師都會按真理，責罵那班旁觀者， 

甚至乎，於靈修節目《栽在溪水旁》中，指出那些不斷每日收聽錫安的信息， 

但卻堅持不轉會過來，不參與錫安教會的基督徒，其實，他們是必死的。 

因為，或許於 50 年前，成為旁觀者，也沒有甚麼大問題， 

他們仍有幾十年的時間，去作出選擇、去悔改。 

  

甚至乎，有一些年代，例如於《瑪拉基書》時代之後，舊約時代的尾聲， 

神根本是對整個世代靜默不言，那時，成為旁觀者， 

並沒有問題，因為神的時代信息，並沒有被聽見。 
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然而，錫安的出現，「2012 信息」已經讓所有人也知道， 

神於這個時代的話語、神於這個時代的作為已經出現， 

那麼，我們還可以成為旁觀者嗎？ 

 

並且，神今時今日的信息，就是不斷帶領我們進到一個又一個的動勢中， 

不斷的成長、蛻變，學習成為新婦， 

那麼，我們若仍然硬著心，成為旁觀者的話，豈不是與神的信息，背道而馳？ 

 

再者，這一刻，已經到了末世，是《啟示錄》也應驗的時代， 

那麼， 假如他們作為旁觀者的話，他們還有 50 年的時間悔改轉向神嗎？ 

答案當然沒有，莫說是 50 年，甚至乎，5 年也沒有。 

那麼，這還是繼續旁觀，不付出任何時間嗎？ 

 

所以，就如主耶穌基督的時代， 

假如成為旁觀者的話，只會喪失他人生中可以擁有的最大的福份。 

同樣地，於這個終結的時刻，當神明證錫安是神時代信息的承載者、分享者， 

那麼，現時任何人成為旁觀者，也是不被許可的。 

這就是為何，當被提的日子，羔羊婚筵差不多開始的時間， 

神要求每一個人也要作出行動，至少，也要起來參與這個羔羊的婚筵。 

 

於《馬太福音‧22 章》的比喻中，讓我們知道， 

神是於開席之前，差派天使於岔路口、大路上，去招聚一些賓客回來。 

所以，顯然地，這已經是進入羔羊婚筵的最後緊急召集。 

 

馬太福音 22 章 8 至 10 節： 

「於是對僕人說：『喜筵已經齊備，只是所召的人不配。所以你們要往岔路口上去，凡遇見的， 

都召來赴席。』那些僕人就出去，到大路上，凡遇見的，不論善惡都召聚了來，筵席上就坐滿了客。」 

  

雖然這是趕急的時間，然而，神也是在乎，進來坐席的人， 

有否在主動來到的同時，亦主動穿上禮服。  

 

馬太福音 22 章 11 至 13 節： 

「王進來觀看賓客，見那裡有一個沒有穿禮服的， 

就對他說：『朋友，你到這裡來怎麼不穿禮服呢？』那人無言可答。 

於是王對使喚的人說：『捆起他的手腳來，把他丟在外邊的黑暗裡；在那裡必要哀哭切齒了。』」 

  

這段經文，豈不是對於參與者的要求？也就是說，神不但止要基督徒參與， 

並且，對於參與的程度、質素，也有要求。 

因為於羔羊婚筵中，不同的角色，也有著不同的要求和行動。 
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對於新婦而言，是要妝飾整齊；對於童女而言，是要有足夠的油； 

而對於賓客而言，已經是最低的標準，但最起碼，也是要穿上禮服。 

  

所以，於這個有錫安存在的時代， 

達到最低標準，成為穿禮服的賓客，已經是最低的參與程度， 

於這個角度看來，又怎會容許旁觀者呢？ 

 

所以，於這個時代，作為旁觀者，將會成為對自己最致命的傷害。 

這亦解釋了，為何以荷里活方式運作教會，也是最致命的？ 

因為他們鼓勵及幫助人對教會界，以旁觀的心態看待，而成為旁觀者。 

但是，當他們成為旁觀者的時候，就等於一個找到理由不參與， 

但最終成為沒有穿禮服的賓客，從永恆的角度看來，這又是否一件好事呢？ 

 

來到這裡，假如仍然有人認為，於這個時代， 

只是成為旁觀者，也仍然可以上天堂，得大獎賞的話， 

大家可以想想，其實，成為旁觀者，甚麼也不做的話， 

我們身處 2019 年，也可以旁觀主耶穌的一生，藉著讀《聖經》已經可以做到， 

不一定需要與主耶穌處身於同一個世代，才可以成為主耶穌的旁觀者。 

正如一套電影一般，當拍成之後， 

任何人於任何時間拿出來播放，也可以成為觀眾、成為旁觀者。 

  

既然，任何時代的人，也可以成為主耶穌的旁觀者， 

那麼，只是成為主耶穌的旁觀者的話， 

旁觀主耶穌被釘死、旁觀門徒傳福音，甚麼也不做的話， 

究竟，又是否可以得到救恩、可以得到門徒所得的獎賞呢？ 

甚至乎，可以成為救主一般，擁有祂的能力嗎？答案當然不能。 

  

所以，同樣地，當神將錫安放於這個時代的話， 

對於當時代的所有人來說，是一個天大的喜訊， 

因為，他們可以參與新婦級數的教會。但對於旁觀者而言，卻是一大的惡訊， 

因為，他們糟蹋了上好的福份，並且，最終也是與錫安的祝福，無份無關。 

  

所以，錫安就要示範給他們看，他們以為來到參與教會就會吃虧， 

但他們卻不知道，當他們不參與的時候， 

必定會錯失於人生的舞台中，成為英雄的資格， 

正如主耶穌，就是因著奉獻祂的一生，去完成神的時代計劃， 

那麼，到最終，祂不僅成就了救恩，並且，亦成為了萬世巨星，成為我們的英雄。 

 

而這就是為何《聖經》中提及，我們現在所度過的每分每秒， 
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其實於永恆中，也是一臺戲，叫世人觀看。 

這就是戲中的主角，與觀眾的分別，兩者的身份，永遠也會有一個跨越不過的鴻溝。 

兩者所得的回報和獎賞，亦當然有極大的分別。 

所以，唯有成為參與者的一批，才能成為這臺戲的一部分， 

而成為旁觀者的一批，永遠只能成為這臺戲的觀眾。 

 

我相信，跟我一起經歷「雙氧水事件」的弟兄姊妹，絕不會因此而感到壓力。 

但不要因為到時候，能夠成為別人的榜樣時，反而選擇凡事遷就、體諒那些人。 

不是的！反之，他們需要向我們學習，而不是我們因體諒他們而妥協。 

這正是神在整個人類歷史裡，辛辛苦苦塑造錫安的真正原因！ 

 

影片：共同信息顯明錫安教會要呼召人進入真命天子教會 

日華牧師分享到，現今神以眾多共同信息，印證我們就是新婦級教會，我們就不應妄自菲薄。 

 

 

神為我們製造眾多天意級印證，不單要鼓勵我們，更要成為全世界效法的榜樣， 

讓他們一同來到錫安教會，學習如何跟隨神的帶領，傾聽神的聲音， 

使他們能夠成為天國的賓客，甚至進步成為童女，被提到天上參加羔羊婚筵。 

 

其實在 2015 年之前，甚至連日華牧師也不知道錫安教會的終極身份， 

就是被神以整個人類歷史鑄造的唯一真命天子，是永恆的新婦。 

 

然而，直到四年前 2015 年，神啟示日華牧師分享「天馬座行動」信息開始， 

我們終於知道錫安教會的身份，就是《啟示錄‧12 章》所記載， 

將會得著鐵杖轄管列國的男孩子，並且可以成為第一批被提的新婦教會。 
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既然神在過去四年費盡心思，於整個人類歷史埋藏印證錫安教會的眾多共同信息， 

我們就不能再妄自菲薄，確實不得不承認我們是唯一新婦教會的身份。 

所以，在 2015 年之前，還未出現共同信息的時候， 

牧師並不會呼籲全世界其他教會的基督徒，來參與錫安教會， 

因為那時，神還未發出這樣的呼聲。 

 

一直以來，日華牧師都不會要求我們帶信主的人，必須參與錫安教會， 

甚至會叫信主的人，返他們喜愛或就近的教會。 

從前，即使有其他教會的人慕名參與錫安教會，我們都不會主動要求他們轉會， 

只會鼓勵他們與自己教會的牧師分享錫安教會的信息。 

 

在 2015 年之前，日華牧師這樣做，在邏輯和情理上，當然非常合理， 

即使早於 23 年前的 1985 年，日華牧師分享的信息， 

已經是世上擁有神最多獨有啟示，並且分享得最精彩的信息。 

 

但當時神還未以歷史上前所未有的共同信息， 

印證日華牧師和錫安教會，是唯一被神以一日也不偏差的方式帶領， 

並且是世上唯一一間教會、33 年來每篇信息都是至聖所 Oracle 神諭級數的啟示。 

 

就如同舊約的聖殿和至聖所，是全世界唯一一個擁有神同在的地方， 

以色列人要一年三次上到耶路撒冷守節，絕不可以去其他地方，否則就是褻瀆神， 

並且全世界任何人希望接近神的話，都只能夠來到耶路撒冷的聖殿，神並沒有提供另一個選擇。 

 

所以，從眾多共同信息，加上近期出現極超然的文化密碼共同信息， 
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神的旨意顯而易見，如同舊約摩西和所羅門建立會幕和聖殿的目的一樣， 

就是讓聖殿成為全世界中心，所有人朝見神都必定要來到耶路撒冷。 

 

 

以舊約時代為例，當以色列人建立了聖殿後，全國人民的生活都因此大大改變， 

未有聖殿前，他們並不需要一年三次上耶路撒冷守節， 

但聖殿建成後，無論以色列人住在耶路撒冷，或是住在其他地區， 

甚至因生意或工作，早已移民到另一個國家， 

都必須一年三次親身上耶路撒冷守節，這是每一個生為以色列人必須遵守的規定。 

 

所以，當我們閱讀《使徒行傳》的時候， 

就會知道為何五旬節的時候，會有大量移居外地的猶太人聚集在耶路撒冷， 

一同見證馬可樓上主耶穌的門徒說方言， 

正是因為移居外地的以色列人，都必須遵守一年三次守節的規定。 

 

既然，神以舊約聖殿成為一個活劇，而且是指向新約的真正屬靈聖殿， 

那麼，當神以整個人類歷史成為共同信息， 

並以極為超然的文化密碼印證一切已經全部完成的話， 

世上的基督徒，又是否必須來到終極的新約屬靈聖殿，朝見神呢？ 

 

當然，答案是顯而易見，因為自從日華牧師按神的感動，分享「2012 信息」， 

並且特別由 2015 年開始，分享「天馬座行動」信息至今， 

足足四年，神從不間斷，並且一步一步，以越來越密集、越來越超然的共同信息， 

印證錫安教會就是神用整個人類歷史鑄造的唯一屬靈聖殿， 

唯一擁有神最龐大恩膏和同在的新婦級教會，是唯一登上信仰巔峰 923 的真命天子。 
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世上並沒有其他地方和教會，如錫安教會一樣擁有相同級數的神的印證， 

除錫安教會以外，其他教會的印證，甚至連百分之一的數量和級數也沒有。 

這正是神向世人明示的旨意，要世人一同來到錫安教會聚集， 

在其中觀看神的作為，一同參與神的時代計劃。 

 

今時今日，神亦塑造一個相同的境況， 

如果有人希望尋找神，參與神的時代計劃，希望得著被提資格，參加羔羊婚筵， 

就必須參與神揀選的唯一一間新婦級教會 ── 錫安教會， 

神同樣沒有提供另一個選擇。 

 

 

正因為過去四年出現的眾多共同信息， 

令日華牧師把錫安教會的方針、做事的宗旨和心態完全改變， 

因為共同信息顯出的最重要信息，就是這種「唯一和獨一性」。 

 

就如任何一個基督徒都不會對未信主的人說： 

「你們可以選擇任何導人向善的宗教，全都可以上天堂。」 

因為所有基督徒都知道，唯有基督教是信仰的唯一答案， 

假如不選擇主耶穌基督的救恩，就等同失去得救的機會，永恆將會下到地獄。 

 

同樣道理，既然神藉著眾多拉線 4794 和其他極為超然的共同信息， 

確認錫安教會就是唯一的真命天子新婦教會的話， 

我們亦不可以對其他基督徒說：「你可以選擇返其他教會」這類說話， 

這樣的話，他們就會錯失了被提和參與羔羊婚筵的賓客資格。 

 

大家試想，3,500 年前，摩西到達埃及的時候， 
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為什麼一定要所有在埃及為奴的以色列人跟隨他出埃及呢？ 

為什麼摩西在曠野看見荊棘中的火焰之前，不會呼召以色列人跟隨他出埃及呢？ 

 

大家又試想，2,000 年前，主耶穌基督在猶太人面前呼召人跟隨他的時候， 

為什麼所有人都必須跟隨和相信他呢？ 

為什麼當主耶穌基督未受浸，聖靈未降臨在他身上之前， 

祂沒有呼召人撇下一切跟隨祂呢？ 

又為什麼當祂受浸之後，主耶穌會這樣做呢？ 

 

因為無論摩西或主耶穌基督，在未得到神印證之前， 

還未有足夠證據證明他們是神唯一的代理人。一旦印證出現了， 

神以最超然和前所未有的印證，證明他們就是當時代唯一的受膏者， 

這時，任何人要認識神和跟隨神的話，就只能夠跟隨摩西或主耶穌基督，別無他選， 

除他們以外就再沒有得救的機會，因為他們就是當世代神給予人類最大並唯一的禮物。 

 

所以，當摩西和主耶穌要求人只可以跟隨他們的時候，他們並沒有做錯， 

因為神是明明用各種最超然的神蹟，印證他們就是當時代唯一的神人，唯一的拯救來源。 

 

既然神以眾多拉線 4794 和其他在 2015 年之後出現的共同信息， 

如同當年神呼召摩西和主耶穌成為當時代的唯一拯救， 

印證錫安教會就是現今唯一行在神時代計劃的教會，是這個最後世代的真命天子。 

 

例如：拉線 4794 的起點，是 1996 年雙氧水事件的時間， 

但如果我們翻查 1996 年，究竟是猶太年曆的什麼時間呢？ 

我們就會發現，原來神早已預定，當時不單是拉線 4794 的起點， 

亦是印證 22 至 23 年後的 2018 年和 2019 年，日華牧師 56 和 57 歲的時間。 

 

因為 1996 年，是對比猶太年曆的 5756 和 5757 年， 

於 1996 年 9 月吹角節之前，是猶太年曆的 5756 年， 

1996 年 9 月之後，就是猶太年曆的 5757 年。 
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發生雙氧水事件的 1996 年，竟然是對比猶太年曆的 5756 和 5757 年， 

並且在今年 2019 年發現這個印證時，正好是日華牧師 57 歲的時候。 

 

而過去的一年半，神不斷以數字 56 和 57 來印證日華牧師這兩年的歲數時， 

就發現當年雙氧水事件的猶太年份數值，只有 56 和 57 這兩個組合， 

這是過去一萬年都不曾出現過的年份數值，意思是，在整個人類歷史六千年裡， 

只有 1996 年會同時出現 56 和 57 這個組合的猶太年份， 

很明顯，再一次是神以整個人類歷史製造的一個文化密碼，驚人嗎？ 

 

神的心意已經非常明顯， 

整個人類歷史幾千年的時間，都是為錫安教會的誕生而存在。 
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所以，日華牧師曾分享到，能夠參與錫安教會，即使只是幫忙清潔， 

其實在永恆的價值上，也絕對比一生做英女皇或美國總統更貴重， 

這種說法絕對沒有半點誇張，因為事實確是如此。 

 

神曾否製造過一次一日也不偏差的共同信息， 

印證英女皇或美國總統是真命天子呢？事實上是連一次也沒有。 

就如同一對新人將要舉行婚禮，他們派發請帖給親友的時候， 

並不會說：「你們當天隨便去任何一個地方都可以」，這是完全不合情理。 

 

所以，現時神藉著共同信息和文化密碼， 

向全世界宣告唯一一個參與羔羊婚筵的地方和資格， 

唯有錫安教會是神揀選的新婦，別無他人， 

亦唯有參與錫安教會的人，才可以讓他們得著賓客和童女的資格， 

跟隨新婦錫安教會一同被提，在永恆中成為天國的一員。 

 

事實上，這班人在以前若然攻擊我們的話，他是難以逃脫的， 

他們得到的審判，是大得使他們在永恆中永遠後悔。 

 

所以，在這段時間中，不用害怕他人的攻擊而放下我們的宗旨， 

以及我們一直分享的信息，因為，神已經以天意級印證來印證我們。 

 

謹記：現時你所看的，你們便知道為何我在剛分享「2012 信息」， 

就已經提及毛衣人是我們的徒弟，正是如此。 



20190421   ww.ziondaily.com 
 

 
 56 

 

 

影片：此時此刻神要錫安教會成為全世界的禮物 

來到今天，大家有沒有試想過， 

為何神帶領錫安教會經歷這 33 年極不尋常的塑造呢？ 

當我們回顧這 33 年，為何一方面，神讓我們不斷經歷磨練？  

另一方面，卻不斷以天意級的印證，明證我們的身份呢？  

 

原來神的用意，是為了塑造錫安教會成為全世界的禮物， 

然後讓錫安教會盡量付出這份禮物，讓全世界一同接受， 

就好像全世界接受一份從天而降的聖誕節禮物。 

 

實在，神藉著整個舊約聖殿的活劇，以色列人一年三次朝聖往聖殿守節， 

目的就是讓聖殿成為神給予全世界的禮物， 

使分散於世界各地的以色列人，都要流歸到聖殿經歷神的同在，得著祝福。 

  

然而，聖殿的活劇就是為了顯明新約屬靈聖殿的重要， 

無疑，自從主耶穌成就救贖計劃、聖靈降臨、新約教會誕生之後， 

唯一屬靈聖殿 —— 永恆新婦，仍然需要時間建成，於二千年前，新婦教會只是一個雛型。 

於 500 年前，馬丁路德基督教真理復還的時代， 

屬靈聖殿只是再一次起步，預備各樣聖殿的配件。 
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於 119 年前，1900 年代的靈恩運動復興，屬靈聖殿仍未完成， 

然而，來到今天，踏入《詩篇‧118 篇》指向的 2018 年後， 

這是耶和華所定的日子，唯一的屬靈聖殿已經建造完成， 

就是共同信息所指向，永恆新婦錫安教會已經塑造完成，成為神給予全世界的禮物。 

 

只是如舊約聖殿一樣，屬靈聖殿是有指定的時間和指定的地理限制， 

於舊約，以色列人一年三次要從四方八面， 

一同以朝聖方式，匯聚到聖城耶路撒冷，往聖殿守節， 

這就是聖殿在地理上一直存在的指定性限制。 
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事實上，於舊約，神是嚴格吩咐以色列人無論分散在哪裡， 

都要按著指定的時間和指定的地點，到聖城耶路撒冷，往聖殿裡守節，親近神的同在。 

只是，到了今天，屬靈聖殿已經建造完成，成為神給予全世界的禮物， 

同樣，世人都有著指定的時間和指定的地點， 

來到神以共同信息認可的屬靈聖殿 —— 錫安教會，親近神的同在，參與事奉。 

  

只不過，今天當屬靈聖殿 —— 錫安教會經已塑造完成之後， 

神絕不會再用一千五年的舊約時間，往聖殿守節。 

相反，當我們踏入末世，教會快要被提的時候，我們極可能只有不足三年半的時間， 

甚至短於今年一年的時間，去參與這個最後的復興。 

 

無庸置疑，當屬靈聖殿建成之後， 

神對世人參與最後屬靈聖殿的大復興，都有指定的時間和指定的地理限制， 

世人都需要在有限的時間裡，匯聚到神的聖城， 

到屬靈的聖殿，親近神的同在，參與最後的復興。 

  

無獨有偶，按著文化密碼 Culture Code， 

「新耶路撒冷」化為數字，得出的數值正是 57， 

再次指日華牧師現時 57 歲的歲數。 

 

因此，到了 2019 年這一刻，我們要知道， 

神在這段時間，為世人悉心計劃了一份指定的禮物。 

於歷史和時間的洪流，神 164 億年的計劃中， 

此時此刻已到達末世，神預定向全世界頒佈指定的 Oracle 信息， 

甚至，神期待錫安教會持著指定的態度，按著 Oracle 的信息執行出神的聖旨， 

向全世界樹立歷史的典範，否則，我們就不配成為天意級印證所指向的新婦。 
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無疑，今時今日，我們的責任就是竭盡全力尋找這種應有的態度， 

明白神期待我們指定要完成的行動。  

 

故此，隨著「2012 榮耀盼望」信息到達這個階段， 

現時這段指定的時間，確實與之前截然不同，與 2009 年之前的塑造是天淵之別， 

就如主耶穌受浸後三年半內指定要完成的事，是不同於祂 30 歲之前的人生。 

 

所以，當神不斷以大自然災難來印證「2012 信息」， 

以共同信息的方式明證我們的身份 ID， 

我們就要知道神的期待，接受神給予我們的託付， 

神一直期待我們錫安教會不斷擴展和成長，成為神送給全世界的禮物。 

 

  

踏進 2019 年，全世界從未停止的破紀錄災難， 

已讓我們肯定，我們已經處身《啟示錄》時代，教會被提的事件快要發生。 

 

但神藉著「2012 信息」和共同信息，充分明證神已經不願意帶領外面的眾多宗派， 

因為他們不願意如錫安教會般，時刻儆醒和警覺， 

也不願意以合乎神標準的態度對神的時代信息。 

就如錫安教會大部分弟兄姊妹，或是外面單單在網上聆聽「2012 信息」的人， 

他們都是被動地去聽現時神彰顯的共同信息。 

 

日華牧師卻並非如此，相反，日華牧師看見這些共同信息後， 

會不斷思想我們的態度需要怎樣改變？ 

當神將共同信息彰顯的程度逐步升級，這些共同信息，又期待全世界怎樣回應呢？ 

神又會要求他們的態度有什麼改變呢？  
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無疑，很多人未能如日華牧師般，有這種想法和態度，作出與時並進的改變， 

我們不懂得這樣思想，因為我們未成長至成為領袖， 

成為整個時代的代言人、神認可的受膏者。 

 

日華牧師能夠成為領袖、有神恩膏加冕的原因， 

正因為多年來，日華牧師都藉著傾聽神的聲音，留意神要求自己做甚麼。 

甚至，透過「2012 信息」逐步解謎，發現隱藏於時間和歷史的共同信息， 

原來我們就是共同信息所指向唯一的真命天子 —— 永恆新婦。 

 

 

故此，當文化密碼 Culture Code 出現，神明證各國的文化、文字和數學， 

原來在被創造的時候，早已隱藏關乎新婦錫安教會的共同信息。 

有見及此，我們就更需要改變自己的觀點和態度， 

付上更大的信心，回應神諭 Oracle 的信息， 

神已經做得如此明顯，我們絕不能以見步行步、 

漫不經心、旁觀者的態度，來回應神的信息和共同信息。 

  

若然世人不懂得留意神與時並進彰顯的共同信息， 

不懂得正確回應、改變自己的觀點和態度， 

神就會看這些人為有罪，是失格的一群。 

 

同樣，自上年 9 月日華牧師踏入 57 歲生日後， 

神從未停止以「57」，成為日華牧師生日的印證， 

指向 2018 至 2019 年是神於創世以先早已命定特別的一年。 
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但來到今天，我們才發現 4794 傳奇的開始， 

發生雙氧水事件的 1996 年，正是猶太年曆的 5756 至 5757 年， 

換句話說，爆發雙氧水事件後，錫安教會經歷長達 4794 日水深火熱的鑄造， 

而開始的年份 1996 年，正是猶太年曆的 5757 年，是雙重印證 57 的共同信息，驚人嗎？ 

 

 

大家可以認真想想， 

整個猶太年曆中，可以出現多少次雙重 57 的 5757 年呢？ 

答案，當然是一萬年裡只得唯一一年！ 

更何況，全人類歷史根本沒有一萬年。換句話說，整個人類歷史中， 

猶太年曆的 5757 年，單單只出現於 1996 年這一年。 
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然而，1996 年這一年，正是錫安教會 4794 傳奇的開始，實在是相當恐怖！ 

 

 

故此，神明證連猶太年曆的創立，都是一個絲毫不差的共同信息， 

指向永恆新婦的日華牧師和錫安教會， 

全個以色列文化，就讓我們知道，這件事原來與以色列毫無關係， 

5757 只能與一間教會有關，同時，大家亦知道，神命定了與日華牧師現時 57 歲有關。 

  

除此之外，原來 1996 年 7 月 25 日，日華牧師按著神的感動接見廣大傳媒， 

而舉行雙氧水事件記者招待會的日期， 

正好就是猶太年曆 5756 年 AV 月第 9 日，簡稱 AV9， 

即以色列人紀念歷史上聖殿兩次被毁的日子，是以色列人重大日子之一。 
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再以猶太人世俗年曆計算，AV 月是第 11 個月， 

所以，AV9 即是 911，也是 119，指向 2019 年。 

 

 

今年的 AV9，是 8 月 11 日，按著以色列人由黃昏開始計算新一天， 

今年的 AV9 是由 8 月 10 日日落開始，至 8 月 11 日， 

而 8 月 11 日，正是今年的第 223 日，是共同信息 322 的鏡面倒置。 

 

  

此外，按著文化密碼 Culture Code 計算， 

將 AV9 的英文字母「Ninth of AV」化為數字， 

得出的數值就是 109，正是日華牧師生日 901 的鏡面倒置。 
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另一方面，早前我們已發現 1923 的共同信息， 

正是指向錫安教會電影部最初期拍攝的三齣電影， 

《第一幕劇終》、《九月和弦》及《23 英哩外的貝殼》， 

三齣電影的數字組合起來，正是 1923。 

 

  

當我們將 4794 雙氧水事件發生的 96，加上 1923，正是今年 2019 年，實在是相當瘋狂。 
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當我們細心查看，原來歷史上的 1923 年，發生了很多特別的事。 

 

1923 年 1 月首星期，美國佛羅里達萊維縣紅木鎮﹙Rosewood﹚爆發種族暴力衝突， 

史稱紅木大屠殺 Rosewood massacre。 

騷亂期間，6 名黑人及 2 名白人死亡，紅木鎮因此荒廢及遭破壞。 

 

 

然而，按著文化密碼，將紅木 Rosewood 分為 Rose 和 wood， 

它們的英文字母化為數字後，都分別得出 57， 

原來 1923 年紅木大屠殺 Rosewood massacre， 

同樣指向日華牧師現時 57 歲生日。 
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此外，1923 年 3 月 2 日，著名《時代周刊》首次出版。  

 

 

1923 年 4 月 4 日，全球最大的電影和電視娛樂製作公司之一， 

拍攝大量帶著共同信息電影的華納兄弟娛樂公司（Warner Bros. Entertainment, Inc.）成立， 

曾拍攝的著名電影，包括《哈利波特—神秘的魔法石》及《蝙蝠俠 ── 黑暗騎士》。 
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1923 年 9 月 1 日，901，日本關東大地震，約 14 萬人喪生， 

而 9 月 1 日，正是日華牧師生日的日子。 

 

 

1923 年 10 月 16 日，由 Freemason 33 級成員創立的和路迪士尼公司正式營運。 
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1923 年 11 月 9 日，119，希特拉在慕尼黑發動「啤酒館暴動」， 

政變失敗後三天，希特拉被判叛國罪，部分同黨被捕， 

雖然這次政變被鎮壓，卻提高了希特拉黨內地位， 

同時，令希特拉明白不能以武力奪權，要改為合法途徑， 

結果，啤酒館政變直接促進了納粹的發展。 

 

 

不但如此，求救訊號 Mayday，同樣源自 1923 年， 

而 Mayday，正是過往「玫瑰園計劃」常常提及，隱藏五月花玫瑰共同信息的名稱。 
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然而，最令人驚訝的是，「1923」正是 2016 年 SingSongZion 十周年慶典當天， 

錫安教會於香港派發第一代錫安劍藍牙耳機的總數，1923 部，與 Mayday 一詞出現的年份相同。 

 

 

最後，不得不提近來一個驚人的文化密碼發現， 

當我們將日華牧師生日 901 + 玉珍師母生日 419 + 傳威策略家生日 6 月 3 日，603， 

三個數字相加，連一點也不偏差，正是 1923。 
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沒錯！將錫安教會創立時，最開始的三位全職事奉者， 

日華牧師、玉珍師母和傳威策略家的生日日期相加，901+419+603=1923。 

實在是太奇妙，明證神給予錫安教會的印證確實超然。 

 

隨著「2012 信息」分享至今，神給予日華牧師和錫安教會的帶領確實非凡、連一點也沒有偏差。 

神不單是告訴我們少許資料，若然主耶穌受浸時，神有聲音從天上臨到主耶穌身上，與祂說話， 

那麼，要完成這樣的工作成為印證，其實是很容易的事。 

 

但神給予日華牧師和錫安教會的印證，卻是刻劃在歷史裡， 

神的用意，為要讓我們知道，歷史裡的痕跡是為了甚麼而存在。 
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猶太年曆的創立、猶太年曆 5757、西方曆法的 1923、 

1923 年紅木大屠殺 Rosewood massacre 等，它們的存在全都絕非偶然， 

時間、歷史和現實，都是神給予日華牧師和錫安教會的印證， 

為要明證日華牧師和錫安教會的永恆性，明證錫安教會是神給予全世界的禮物！ 

 

第二章：總結感言 

我相信，當大家聽到這裡便會發現， 

由 2015 年開始，神給予我們的變動和改進，也是與時並進的。 

 

事實上，由 2015 年至今，我們逐漸了解於 2015 年後才開始發生， 

就是慢慢地了解整個宗教界，不但是其他宗教，包括道教、佛教、回教，甚至是基督教， 

也有兩個最基本的誤會，但藉著我們所說的 Alef Tav 解釋了。 

 

所以，有一些概念，是於這四年間，即自從 2015 年後才知道這兩個誤會。 

第一個誤會：藉著我們現在於 Tav 的時候， 

便知道，原來從 Alef 的時候，已經為到 Tav 而預備。 

 

 

若是這樣，大家也理解了一件事實：原來世上有 Tav， 

為了 Tav 而產生 Alef。這便是我們一直看見，於《聖經》中亦有強調， 

早於《創世記》已經有，在《啟示錄》也有，但兩者都是隱藏的。 

若不是日華牧師提及，我們也不知道早於《創世記》第一章便有談及。 

 

為什麼它是強調而又被隱藏？ 

因為，當我們發現了 Tav 後，才知道世界上有 Alef，這便解釋了第一個大誤會。 
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關於第一個大誤會，我們一直也相信， 

因為有些人說「世事如棋」，人生就好像下棋對弈般； 

所謂「人定勝天」，人與天也如對弈一般。 

 

 

但於這個情況下，他們不知道世上有 Alef Tav 才這樣說， 

即是說，在不知道時空和時間，可以完全被倒轉及完全被控制，才這樣說。 

 

我們常常也誤以為，而神亦故意隱藏至一個階段， 

讓我們誤以為沒有 Alef，即是有 Tav，但沒有 Alef，沒有一個所謂為了 Tav 而開始的 Alef。 

我們常常誤以為，這樣便會導致我們經常以為神與撒但的對弈，在乎於結局勝出與否。 

 

就如世界是一個棋局，大家在下棋，你走一步，我走一步， 

即一個很聰明與一個很愚蠢的人對弈，若是下棋的話， 

那麼結局是勝出便可以，很多人都是這樣想， 

所以，他們以為「只有 Tav，沒有 Alef」。 

 

但是，我們藉著 Alef Tav 便理解到，原來我們誤解得很嚴重。 

因為，藉著「共同信息」、「文化密碼」、「《聖經》密碼」，我們已經慢慢地發現這並不尋常。 

 

原來，我們對世上這個棋局，就是神與撒但的對弈， 

神故意讓人覺得撒但可以與祂對弈，甚至不信主的人認為撒但比神更厲害。 

但是，他們誤解了，一個神故意讓全人類歷史都有的誤解。 

 

我們常常以為，一個很聰明的人， 

最聰明的方法便是與一個很愚蠢的人下棋，勝出了便算。 
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但是，我們從未想過有一種聰明的方法， 

那種聰明的方法，便是最登峰造極的棋手， 

他除了能控制自己的每一步棋之外，亦能掌控敵手的每一步棋。 

從對方走第一步棋開始，直至他輸掉，由始至終，沒有一著是脫離他的控制。 

歷史上，從未出現過這種棋藝，完全沒有！ 

 

 

這種掌控被稱為 Alef Tav，就是從開始至結束所有事情， 

能完全掌控敵手每一件事情，並且不會產生任何蝴蝶效應。 

甚至，當他走第一步棋時，已經能夠說出， 

在最後時，他是使用哪兩枚棋子「將軍」，令對方輸掉， 

整局棋完全受他所控。這就是 Alef Tav 告訴我們的事情。 

 

要不然，《聖經》中便不能隱藏「聖經密碼」（Bible Code）。 

二千年前，《聖經》是藉著三十多個不同的作者寫成， 

然而，它卻記載著二千年內的歷史，寫成後隱藏著「聖經密碼」（Bible Code）， 

即是亞伯拉罕、摩西、大衛、新約教會的存在及其所做過的事情， 

全都要受控到一個意想不到的程度，甚至乎還要加上「文化密碼」（Culture Code）。 
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原來，在人類之間便產生出一個極大的誤會，為何要有這個誤會呢？ 

目的，就是要讓全世界的人需要從神和撒但之間作出選擇，讓他們難以取捨。 

當你知道箇中的秘密，就是身處 Tav 的時候，讓你知道由始至終一切都是受控的。 

 

 

這樣，你才明白神為何不在《啟示錄》明說， 

要是祂明說出來，你便知道敵方最終如何輸掉。 

祂刻意寫下眾多奧秘、啟示，就是為了不顯露出來， 

讓你需要運用智慧解讀，從而得知神掌控的程度， 

已經達至全人類歷史從未出現過的棋藝。 
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因為，每當想起下棋，我們便無法將神的智慧與現實關聯。 

現今是一個從未存在的現實，所以，就算電腦也未能做到這種的程度。 

就是電腦雖能勝過世上最機智的人，但是，它就算與世上最弱的人對奕， 

也沒法控制對方由開始至輸掉所下的每一步棋。 

 

影片：總結感言一︰在歷史的棋局上神是 Alef Tav 的得勝者 

感言部分，日華牧師分析， 

自古以來，世人及基督徒都存在兩個極之嚴重的誤會， 

日華牧師將於今個精華短片（VO），為大家分析第一個誤會。 

  

事實上，直至共同信息的出現，我們才有足夠證據，證明世人一直錯誤理解這一點。 

  

究竟，這個誤會是甚麼呢？ 

答案是，過往 4 年，神啟示了「天馬座行動」信息，及出現共同信息後， 

神向我們明證，神是絲毫不差地掌管整個時間、歷史和現實， 

神不單是創造主，並且早已設定了 Tav 的結局， 

然後再由開始 Alef 的時候，為整個 Tav 的結局作出鋪設和預備， 

所以，神是 Alef Tav 的創造主。 

 

故此，Alef 的時候，不論是伊甸園裡的人類始祖亞當和夏娃， 

甚至是分別善惡樹、撒但的出現，以及亞當和夏娃犯罪等，一切都絕非偶然。 

 

由開始 Alef 的時候，至現時 Tav 的結束，一切都是按著神的計劃， 

連一日、一個人的出生或死亡、一個名字、一件事或是一個數字，都是連一點也不偏差， 

全部在神絕對掌控之內，是早已預定的指定歷史和劇情， 

為要在時間、歷史和現實裡，隱藏關乎 Tav 結局的共同信息。 
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所以，自古以來，世人甚至基督徒都誤會了，以為時間和歷史是隨機的偶然存在， 

由開始至結局，神都無法預知或掌控世人所有的思維、所有的遭遇和萬事萬物所有的發展， 

以及世人在撒但給予的試探中，作出什麼決定， 

到了世界末日的時候，神才以「收拾殘局」的方式，將歷史推向世界末日。 

上述，就是自古以來，世人一直存在的誤解。 

  

及至「天馬座行動」信息後，神透過共同信息，讓我們終於知道， 

原來由開始 Alef 的時候，至到現時 Tav 的結束，一切都是按著神的計劃發生， 

於時間背後，神一直與時並進地掌控每件事的發生，連一點也沒有偏差。 

  

究竟，有甚麼可以證明這個論點呢？ 

沒錯！就是一個接一個共同信息和 Culture Code 的出現， 

它們正是最好的證據，顯明神一直連一點也不偏差、與時並進地掌控世界每件事的發生。 

 

  

故此，日華牧師將歷史看為一個「大棋局」，以幫助我們理解， 

世人一直誤解棋局上的每一步，都是撒但與神勢均力敵地展開對奕， 

撒但掌控了審判、毀滅和死亡等黑暗力量，而且時間、歷史和現實都是偶然存在， 

神無法預計世人在撒但的試探中，如何決定。 

 

可惜的是，普世基督徒都認同上述誤解， 

只相信按著《聖經》預言，到了世界末日的時候， 

神最終會以「收拾殘局」的方式，將歷史推向《啟示錄》的預言， 

讓歷史結束，世界末日進入新天新地的永恆。 

  

沒錯！這是普世基督徒對於神的全能的誤解，基督徒認為神的全能是殘缺和有限制的。 
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但 4 年前，隨著「2012 榮耀盼望」信息，神帶領我們逐步為歷史解謎，揭開謎底和答案時， 

神讓我們發現隱藏於歷史裡，早已埋下的共同信息， 

再加上，近期神讓我們發現的「文化密碼」（Culture code）， 

絕對足以明證「神是絲毫不差、絕對掌控歷史」的事實，完全打破世人一直以來的誤解。 

 

事實的真相是，神不單 100%掌控祝福的力量， 

就連審判和毀滅的力量，都是 100%由神全然掌控。 

換句話說，這場棋局對奕上，神不單棋高一著，最後完全勝過撒但，獲得最後勝利， 

甚至，神的全能龐大至一個程度，撒但由第一步開始，已經完全在神的絕對預知和限制之內， 

整個對奕過程，神都運籌帷幄，撒但一舉一動都在神預料之中。  

雖然撒但選擇成為歷史奸角，但牠身上偷竊、殺害和毀壞的能力，都是神賦予牠有限度地擁有。 
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換句話說，神是以廢物利用的方式，從伊甸園開始， 

讓撒但一直成為世人亦正亦邪、雙子的考驗， 

按著神的計劃，完成整個歷史的指定劇情，為歷史結束 Tav，塑造完美的永恆新婦。 

  

正因為共同信息的出現，顯明歷史、古文物、城市規劃、 

文化和文字的存在，也是神完全掌控之中！ 

明證人類六千年歷史裡，神不單 100%掌控所有祝福的出現， 

就連審判和毀滅，都必須在神全然控制之中。 

  

當我們以一個棋局去理解，神必然是絕對掌控撒但所有的工作， 

是完全駕馭撒但各方面的微細工作，令時間和歷史一點也不偏差地推進至今。 

因此，當神向我們揭示了共同信息之後，共同信息就成了有力證據，打破世人一直的誤解。 

將真真正正的事實揭開，明證神的全能強勁至這階段， 

連歷史的大奸角撒但，都只是神賦予牠權柄，才能成為歷史的一名小卒， 

若然沒有神的允許，撒但根本無法進行任何偷竊、殺害和毀滅的工作。 

  

如《申命記‧28 章》記載，神不單 100%掌控祝福的力量， 

同時亦 100%掌控審判和毀滅的力量，「審判和毀滅」的主權，一直來自神的掌管！ 

 

 

按著神的計劃，於歷史上結束 Tav 的時候， 

神會授予真命天子的小男孩，即永恆新婦，坐上神的寶座， 

以鐵杖轄管萬國，同時擁有祝福和審判的力量，與神同創鋪設歷史。 

 

現在，透過現今的共同信息，便知道神正告訴我們這個事實。 

這就是你要認知的一個事實，也是第一個最大的誤會。 
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第二個最大的誤會，按著神撒種和收回的原理，要到 Tav 的時候，我們才能知道。 

 

 

我們在 Tav 的時候，才能知道 Alef 所做的事情，原來是為了 Tav 而做。 

 

其中，我們最無法明白《以賽亞書‧9 章 6 節》的意思。 

 

以賽亞書 9 章 6 節︰ 

「因有一嬰孩為我們而生；有一子賜給我們。政權必擔在他的肩頭上； 

他名稱為『奇妙策士、全能的神、永在的父、和平的君。』」 

 

這是 Alef 的事情。事實上，在《啟示錄‧12 章》告訴我們， 

另有一嬰孩為我們而生，他便是 Tav，即是神所撒的種是為了收割。 
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否則，《啟示錄》不會出現如此這麼多鐮刀收割、野葡萄收割等？ 

為甚麼？因為神在歷史中，所有的撒種都是為了收割。 

 

 

主耶穌成為我們的弟兄，成為我們的初熟果子，祂是第一顆。 
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因此，換句話說，《以賽亞書》是有雙層應驗的，這就是我們第二個誤會。 

 

 

當你自己成為嬰孩，你才知道《以賽亞書‧9 章 6 節》，即是「96」， 

其實這個嬰孩沒有應驗在主耶穌身上。從這段經文中，主耶穌是這段經文的種子。 

 

因為主耶穌基督由出生至死亡，政權是甚麼時候擔在祂的肩膊上？ 

其實是從來也沒有。祂在嬰孩的時候已經沒有這樣的事情，直至祂死去也沒有。 

我說的是政權，不是在說屬靈能力，不是在說神權，對不對？ 
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但是，主耶穌基督在《聖經》中清楚說到，祂有鐵杖轄管列國，對不對？ 

 

 

祂是種子，但是我問問你，那個小孩子有沒有鐵杖呢？ 

主耶穌基督要在離世才擁有主的名字，萬有服在祂腳下， 
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但是，只有一個嬰孩，在他出生時就已經擁有鐵杖，在歷史上只有一人， 

而其實那個不是主耶穌，並且，那個嬰孩是神的代言人， 

他亦是奇妙的策士，政權必擔在他的肩膊上，那個嬰孩是誰？ 

就是《啟示錄‧12 章》Tav 的嬰孩， 

 

 

Alef 只是一顆種子，這是神給全人類的禮物。 

因為，他將會與主耶穌一起返回人類歷史之初，去掌管這個世界。 
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這就告訴我們 Alef Tav 在天上黃道十二宮的起始和結束，是一個圓形， 

因為，當結束時候，我們會直接返回 Start，返回開始。 

 

 

我們與主耶穌一起返回開始，那時政權便會擔在這個肩膊上， 

不過那是嬰孩的肩膊上，對不對？他到時才能擁有鐵杖轄管列國， 

但記著，主耶穌出生時，祂手裡沒有鐵杖。 
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世界上只有一個嬰孩在出生時手持鐵杖， 

因此，主耶穌基督和這嬰孩跟 Alef Tav 是一體的，是一個完整的計劃， 

亦是一個給全人類歷史的計劃。由主耶穌開始，由這個嬰孩結束， 

然後他們一起返回歷史當中，去掌管整個人類歷史。 

 

因此《聖經》中很多預言都有兩個應驗，事實上，這段經文直至到 Tav 的時候， 

才知道這段《啟示錄‧12 章 5 節》的這個應驗： 

「婦人生了一個男孩子、是將來要用鐵杖轄管萬國的。他的孩子被提到神寶座那裡去了。」 

 

影片：總結感言二︰神撒出 Alef 的兒子，成為 Tav 兒子誕生的種子 

於總結感言部分，日華牧師解開了基督教於真理上的另一個誤會， 

就是當我們以撒種、收種的角度理解， 

於我們收種，Tav 的時間，才可以拆解得到的答案。 

 

這個誤會，就是記載於《以賽亞書‧9 章 6 節》︰ 

「因有一嬰孩為我們而生；有一子賜給我們。政權必擔在他的肩頭上； 

他名稱為『奇妙策士、全能的神、永在的父、和平的君。』」 

  

過去，很多教會、基督徒也會以為，這為我們而生的嬰孩， 

就是單單指到於二千年前，為我們降生於世的主耶穌基督。 

因為，除了主耶穌之外，有誰會是「全能的神、永在的父、和平的君」呢？ 

於英文《聖經》中，和平之君，就是 Prince of Peace。 
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無數基督徒，也是指向主耶穌，就是這位和平之君 Prince of Peace， 

因為，主耶穌到來的時候，是謙謙卑卑的於馬槽降生， 

並且，以無罪羔羊的方式，為我們犧牲捨命， 

因此，他們都會認定，主耶穌的誕生，就成為了《以賽亞書‧9 章 6 節》的應驗。 

 

然而，日華牧師卻分析，原來這節經文，有著兩種意義、兩種應驗。 

 

 

對於主耶穌來說，祂是應驗了其中一部分。 

因為，主耶穌降生於世的時候，成為了父神代表的身份。 

所以，他的名稱為「奇妙策士、全能的神、永在的父、和平的君」， 



20190421   ww.ziondaily.com 
 

 
 87 

這裡就是指到主耶穌擁有父神的特質，是父神於人類歷史中的代表。 

  

但同時間，這段經文，亦有一部分，未有應驗， 

因為於這節經文的上半段亦提及，於這位嬰孩的身上，有政權擔在他的肩頭上。 

  

明顯地，這部分，並未於主耶穌的身上應驗， 

至少，於祂第一次到來的時候，還未有應驗。 

因為，主耶穌於地上的 33 年半，也是以木匠的身份度過， 

從來沒有成為大官，未有肩擔過政權。 

  

並且，當時的以色列人甚至以為， 

彌賽亞的降生，是要成為他們的政治領袖，帶領他們脫離羅馬人的管治。 

亦因此，當主耶穌最終被釘死的時候，他們也就錯過了救主的到來。 

 

  

所以，《以賽亞書‧9 章 6 節》的經文，其實，並未有完整地應驗於主耶穌的身上。 

然而，經文所提及，一名一出生就肩擔政權的嬰孩， 

其實曾於《啟示錄‧12 章 5 節》出現過。 

「婦人生了一個男孩子、是將來要用鐵杖轄管萬國的。他的孩子被提到神寶座那裡去了。」 
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這名由婦人所生的男孩子，既然可以得著鐵杖轄管萬國的能力， 

那麼，必然代表著他是肩擔政權的一位，並且，不是一國的政權，而是萬國的政權。 

所以，《以賽亞書‧9 章 6 節》及《啟示錄‧12 章 5 節》的經文，其實，是互相呼應的。 

 

 

所以，日華牧師分析，當我們進到 Tav，收割的時間，也就是《啟示錄》的日子， 

我們終於明白到，其實，肩擔政權的能力，也是用撒種的方式得來。 

而主耶穌，就為我們撒出第一粒種子，這就是 Alef 的時間。 

到了教會孕育 2,000 年之後，這名婦人， 

終於可以誕生出這名有著鐵杖管轄列國能力的小孩，也就是撒種收割，Tav 的時間。  
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也就是說，打從主耶穌第一次來 Alef 的時候，祂只是這場豐收中的第一粒種子。 

而到了《啟示錄》12 章，Tav 的時候，這粒嬰孩的種子，才孕育發展成可以肩擔政權的小孩。 

所以，當末後復興誕生時，我們將會成長、成熟，配得神授予轄管萬國的能力，成為這名小孩子，

並且，隨即被提，展開時間穿梭的旅程，與神同創。 

 

  

因為，正如早前其他精華短片 VO 所提及， 

當《啟示錄》完結之後，就是新天新地，成為我主我神的國，再沒有列國。 

 

 

所以，鐵杖所管轄的列國，必然是於人類歷史上所出現的列國。 

而當這名嬰孩誕生後，他就被提，返回歷史之初， 

與主耶穌一同穿梭於時空，開展鐵杖管轄萬國的旅程。 
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日華牧師亦分析，其實，時間的總體，像是黃道十二宮一般， 

是一個無盡的圓形，而不是直線而行。於神的掌管下，藉著時間穿梭的方式， 

我們將返回歷史之初，與主耶穌一同掌管列國，這就是神完整的計劃， 

讓我們與主耶穌，一同應驗以賽亞書 9 章 6 節的經文， 

不但肩擔萬國的政權，並且，如主耶穌一樣， 

於歷史中，成為「奇妙策士、全能的神、永在的父、和平的君」的代執行人。 

 

所以，最後我想每個人都和三個人說：「那麼，我要相信我就是這個孩子了！」 

 

 

感謝主！最後我們學到任何事情，都一齊歡呼鼓掌去多謝神！ 

 

 

～～完～～ 


